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Agência bancária é assaltada em
Guaranésia, rapaz é baleado
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OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
AGRONOMIA
Boa notícia, digna de destaque, nos é dada pelo diretor
da Faculdade Calafiori, Marcio Calafiori, dando conta
que foi aprovado pelo MEC mais um curso para aquela
instituição, desta vez a Faculdade de Agronomia. Na
edição do próximo sábado o Jornal do Sudoeste trará
informações detalhadas, inclusive sobre o vestibular.

BASTIDORES
O deputado federal Carlos Melles reuniu-se no início da
semana em seu escritório com  representantes políticos
da cidade e principalmente representantes do Distrito
da Guardinha. Foi tratado sobre uma pauta relacionada
à comunidade apontando as principais reivindicações
da comunidade. Foram elencados temas, por exemplo,
o reforço no sistema de fornecimento de medicamentos,
fortalecer o policiamento, reforma do grupo, pavimen-
tação de ruas, projetos esportivos, melhoria na ilumina-
ção pública, investimento no esgoto, entre outros as-
suntos que são prioritários.

ASFALTO
O principal assunto debatido foi sobre o asfalto que liga
Paraíso ao Distrito. Foi explicado que o projeto está pa-
ralisado e que qualquer movimentação dependeria da
boa vontade do atual governador Fernando Pimentel.
Diante da situação do governo que nunca teve interes-
se no assunto por questões políticas, o tema ficou ador-
mecido. O projeto foi lançado em 2010, mas Pimentel
engavetou. A expectativa é ser colocado em prática,
obviamente se outro candidato a governador foi eleito.

PECADO
O Jornal do Sudoeste esteve na Cidade Administrativa,
em Belo Horizonte quando foram assinadas autorizações
para asfaltamento de rodovias em diversos municípios.
Na região, o de Monte Santo de Minas para o Distrito de
Milagre, e de Paraíso para Guardinha. E nesse período
de lá para cá, muitas cobranças foram feitas sobre a
execução da obra. O pecado do deputado Carlos Melles
é ter “aguentado a bucha” este tempo todo, sem ter es-
clarecido que o asfalto ainda não saiu por conta do go-
verno do PT. Não precisava ter passado certos desgas-
tes que passou, se tivesse colocado a boca no trombo-
ne.

VISITA
Na tarde de terça-feira quem visitou a Prefeitura de São
Sebastião do Paraíso, foi o deputado federal Aelton
Freitas. Estava acompanhado do vereador Paulo César
de Oliveira, o Tatuzinho, com quem o parlamentar tem
feito um trabalho parceiro n município. A intenção era de
visitar o prefeito Walker Américo que estava ausente do
gabinete, justificado por motivo de viagem. O deputado
tem destinando recursos de sua emenda parlamentar e
feito indicações de recursos e veículos por Paraíso.

CAUSA
Vânia Mumic fundadora da Associação Anjos de Resga-
te de Defesa dos Animais está colocando seu nome para
concorrer como pré-candidata a deputada estadual por
São Sebastião do Paraíso. A causa em defesa dos ani-
mais é a principal bandeira. Vânia foi bancária, e tem
sangue de político. Neta do sempre lembrado prefeito
Alípio Mumic, que numa época de poucos recursos, em
dois mandatos deu grande impulso no município
paraisense.

PERFIL
O perfil do eleitorado brasileiro para as Eleições Gerais
2018 será divulgado pelo presidente do Tribunal Supe-
rior Eleitoral (TSE), ministro Luiz Fux, às 11h desta quarta-
feira, dia 1º de agosto. O evento ocorrerá no Centro de
Divulgação das Eleições (CDE), localizado no 3º andar
do edifício-sede do Tribunal, e marcará a inauguração
do local.Os dados estatísticos que serão divulgados tra-
çam o perfil do eleitorado brasileiro apto a participar das
eleições gerais de outubro. Esses dados permitem ava-
liar a evolução do eleitorado ao longo dos últimos anos.
As informações foram obtidas a partir dos dados do ca-
dastro eleitoral, fechado no dia 9 de maio deste ano.

CANDIDATURAS
Termina no próximo domingo, 5, o prazo para a realiza-
ção das convenções partidárias que definirão quais se-
rão os candidatos oficiais para as próximas eleições.Nos
últimos dias tem-se aumentado as conversações entre
candidatos ao governo e ainda é possível surgirem sur-
presas principalmente as de última hora com a desis-
tência de certas candidaturas e confirmação de nomes
que concorrerão a outros cargos como o Senado por
exemplo. O resultado de todas estas situações e possi-
bilidades será conhecido a partir da próxima segunda-
feira, 6 de agosto.

CANÇÃO NOVA
Embora apareça duas vezes na lista entre as cidades
que deverão receber o sinal HD da Canção Nova ainda
neste ano, não se sabe por qual motivo Paraíso está
sendo preterido na instalação dos equipamentos por
outros municípios menores como Cássia e Carmo do Rio
Claro, por exemplo. Estimativa da emissora é de que 99
cidades mineiras serão atendidas. Deste total, 40 insta-
lações foram feitas no primeiro semestre. Publicação do
Diário Oficial da União aponta que no dia 29 de junho a
coordenação geral de outorgas do Ministério das Co-
municações despachou e aprovou o local de instalação
em Paraíso da estação digital e utilização dos equipa-
mentos da Fundação João Paulo II, mantenedora da
Canção Nova. Nas próximas semanas já podem iniciar
os testes das transmissões digitais no canal 39 na cida-
de, se quiserem.

DEU BO
Os deputados mineiros aprovaram em segundo turno o
Projeto de Lei nº 1.083/15 que cria regras para proteger
dados de boletins de ocorrência. A iniciativa limita o aces-
so aos dados de boletins de ocorrência e prevê medi-
das de proteção a vítimas, testemunhas, policiais e agen-
tes de segurança envolvidos no registro. O objetivo é
preservar o sigilo dos dados das partes e servidores
que constem dos boletins de ocorrência, de modo a ga-
rantir sua segurança, sem retirar o direito de acesso às
informações pelas pessoas legalmente indicadas. A ma-
téria foi aprovada em Plenário com três emendas.

EMATER
Por falta de pagamento da Prefeitura a Emater voltou
novamente a fechar as portas em Paraíso. Esta não é a
primeira que o escritório passa por este transtorno e
deixa de prestar serviços aos pequenos produtores, que
é quem é mais afetado com a situação. Segundo apura-
do por esta coluna, o motivo do atraso teria sido viagem
da secretária responsável pela pasta, Yara Borges, que
teria deixado responsabilidade a terceiros e que não
efetuaram o pagamento. De acordo com o gerente regi-
onal da Emater em Guaxupé, Willen Guilherme, a pro-
messa é que o pagamento seja feito até nesta quarta
(1/8) e o serviço seja retomado no município.

TROCAS DE FAVORES
POR TODAS AS PARTES

"Uma das operações psí-
quicas mais sofisticadas que
aprendemos, lá pelos sete
anos, é esta, a de tentarmos
sair de nós mesmos para ima-
ginar como se sentem as ou-
tras pessoas. De repente, po-
demos olhar para a rua num
dia de chuva e pensar o que,
de certa forma, significa sen-
tir o frio que um menino pode
passar por estar mal agasa-
lhado". É a maneira de ver -
o que é se colocar no lugar
do outro - e como pensa o
médico psiquiatra Flávio Gi-
kovate.

Quando nos colocamos
no lugar de alguém, levamos
conosco nosso código de
valores. É isto que acontece
com a gente. E, às vezes, sem
nos darmos conta, tornamo-
nos autoritários e desejamos
sempre que o outro se com-
porte conforme nossas con-
vicções. É. É assim que agi-
mos e mandamos esta: Eu no
lugar dele agiria assim, dife-
rentemente...

É ou não é? Ou, então,
quando ao nos colocarmos no
lugar do outro, procuramos
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penetrar no íntimo do outro
e não apenas transferir algo
para o outro, mas todo o seu
pensamento, sua atitude,
todo o seu eu para a cabeça
do outro. É o início e o fim
da comunicação entre pesso-
as. Paramos com isso, ou
procuramos entender as nos-
sas diferenças entre as pes-
soas? Porque estas diferen-
ças são maiores do que as
que aprendemos a ver desde
os nossos sete anos!

Fácil, fácil é colocar a
culpa no outro. "É sempre
mais fácil achar que a culpa
é do outro. Evita o aperto de
mão de um possível aliado.
Convence as paredes do
quarto, e dorme tranquilo.
Sabendo no fundo do peito
que não era nada daquilo...
Coragem, coragem, vê se o
que você quer é aquilo que
pensa e faz. Coragem, cora-
gem, eu sei"... Do músico,
cantor e compositor brasilei-
ro Raul Seixas.

FERNANDO DE MIRANDA JORGE
Acadêmico Correspondente

da APC Jacuí/MG

fmjor31@gmail.com

Colocar-se no
lugar do outro

Agradecem ao Corpo Clínico da Santa
Casa de Misericórdia, do Samu, aos
familiares e amigos que os confortou no
momento de partida de um Pai, Esposo,
Avô, Sogro maravilhoso.
Convida para a Missa de 7.º Dia que
será celebrada nesta quarta-feira, dia
1.º de agosto às 19 horas na Igreja Matriz
São Sebastião.

Estrada da Vida
(Canção que ele tanto adorava)
“Nesta longa estrada da vida
Vou correndo e não posso parar
Na esperança de ser campeão
Alcançando o primeiro lugar
Na esperança de ser campeão
Alcançando o primeiro lugar
Mas o tempo cercou minha estrada
E o cansaço me dominou
Minhas vistas se escureceram
E o final da corrida chegou
Este é o exemplo da vida
Para quem não quer compreender
Nós devemos ser o que somos
Ter aquilo que bem merecer
Nós devemos ser o que somos
Ter aquilo que bem merecer
Mas o tempo cercou minha estrada
E o cansaço me dominou
Minhas vistas se escureceram
E o final desta vida chegou”
Milionário e José Rico

AGRADECIMENTO
Familiares de

ANÉZIO GOMES

• Dos Leitores •

GUARIGUAZIL
Ele fez parte da minha in-

fância, mas nem sabe disso.
Tocou bateria no Beco das
Garrafas, acompanhou Elis
Regina e outros e eu andava
por lá, vidrado na Bossa Nova,
mas ele nem sabe disso.

Hoje eu gravo suas recei-
tas no computador, mas ele
nem sabe disso.Fez parte da
minha infância, juventude e
maioridade, mas... É curioso
como sua imagem e seu nome
incomum, ficaram retidos en-
tre as recordações da minha
feliz infância jogando bola nos
campinhos da Mogiana, da
São Paulo e Minas, do Luis
Madinho e depois no Ginásio
Paraisense. Uma tarde, no
campinho da Mogiana apare-

ce um moreninho forte, riso-
nho, querendo jogar bola. Per-
guntaram qual era o sem nome
e se ele era de Paraíso.
“Guariguazil”, respondeu, “e
eu sou de São Tomás”. Como
é mesmo seu nome? pergun-
tei. Ele respondeu meio sila-
bicamente, Gua-ri-gua-zil...

Não esqueci nunca mais o
seu nome e nem o seu fute-
bol, ele não passava a bola pra
ninguém, era fominha! Hoje
vejo que ele teve, desde sua
origem humilde, uma grande
história, a história de uma vida.
É um vencedor, e ele sabe dis-
so!

JONAS JOSÉ NAVES

Rio de Janeiro, RJ

Mateus Simões

Corrupção nada mais é do que estabelecer uma ca-
deia de troca de favores. E ela é mais comum do que
gostaríamos de reconhecer.

Em uma rápida passada de olhos no sistema políti-
co brasileiro, veremos: que presidentes e governado-
res, para governar, compram com emendas parlamen-
tares o apoio de senadores e deputados; que, para
serem eleitos, despejam esses recursos em contratos
que favoreçam prefeitos e vereadores que façam par-
te de sua base; e, por fim, esses últimos trocam vagas
em escolas, asfaltamento de ruas e liberação de pro-
cedimentos médicos por votos…

Todos, nessa cadeia, de uma forma ou de outra,
estão promovendo o que é a corrupção no país.

O caminho tradicional de abordagem do problema,
no Brasil, está na busca de investigar, julgar e prender
os políticos culpados – o que precisa ser feito, claro.
Mas se os presos forem substituídos por aqueles que
se elegem na base da troca de favores com o eleitor,
estaremos apenas substituindo o corrupto do momen-
to por um novo.

Ao lado do esforço de abrir espaço na política a partir
da prisão dos bandidos com mandato, temos de rom-
per com a lógica de pedir favores aos políticos eleitos
para atender conveniências ou necessidades individu-
ais. Algumas pessoas insistem em não perceber o mal
que fazem ao transformar o “seu eleito” em um canal
de solução dos seus problemas individuais. Mas a ques-
tão é simples: um vereador, para mudar um ponto de

ônibus de lugar, a seu pedido, vai ficar devendo um
favor ao prefeito que ele deveria fiscalizar… e não pre-
ciso dizer mais nada.

Por isso não atendo – aliás, também não mais cos-
tumo receber - pedidos de ajuda com cortes de árvore,
buracos na rua, vagas em escola ou hospitais… Não
posso permitir que meu mandato se transforme em de-
vedor do Executivo, nem posso permitir que meus elei-
tores acreditem que eu represento os interesses indivi-
duais deles. O papel de um político é cuidar do interes-
se público, das questões que interessem ao conjunto –
e, assim, cada um pode viver melhor, porque o governo
não estará trabalhando para os amigos do poder.

Se um político se transforma em despachante dos
interesses particulares frente aos órgãos e gestores pú-
blicos, estamos apenas perpetuando a lógica da
corrupção sistêmica em que já vivemos.

Desde o começo do mandato eu gravo e publico mi-
nhas reuniões. Além do compromisso com a transpa-
rência, é também um incentivo para que a pessoa refli-
ta se ela deveria me dizer o que ela “planejou dizer”.
Pois se é algo que ela não se sente confortável em di-
zer em público, talvez ela simplesmente não deveria di-
zer.

É, afinal, uma forma lateral de obrigar o cidadão a
refletir sobre o que ele espera de um político – e o que
ele deveria esperar.
Temos de romper com a lógica de pedir favores aos
políticos eleitos para atender conveniências ou neces-
sidades individuais.

(Hoje em Dia, 30/07/18)
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Uma quadrilha assaltou na
tarde desta terça-feira (31/7)
uma agência do Sicoob na área
central de Guaranésia. Na fuga
os assaltantes foram intercep-
tados pela Polícia Militar e hou-
ve troca de tiros. Um rapaz foi
ferido. Ele foi tomado como
refém e usado como "escudo"
pelos marginais.

Segundo informações em
torno de seis homens usando
uma caminhonete Amarok
com placas de Cajuru que ha-
via sido roubada, chegaram à
agência e anunciaram o assal-
to. Depois de pegarem certa
quantia em dinheiro fizeram
um rapaz como refém, que
acabou sendo baleado quando

Agência bancária é assaltada em
Guaranésia, rapaz é baleado

houve troca de tiros com os
policiais.

Assaltantes abandonaram a
caminhonete e o rapaz que foi
baleado. Também ficou no veí-
culo o dinheiro roubado, armas
e munições. Na saída da cidade
abordaram um lavrador e lhe
tomaram um Fiat Uno que foi
utilizado para fugirem, toman-
do rumo da rodovia BR 491.

A princípio o ferido foi en-
caminhado a um pronto socor-
ro em Guaranésia e depois en-
caminhado a um hospital na re-
gião. Até a conclusão desta ma-
téria não havia informações so-
bre seu estado de saúde. Tam-
bém não foi anunciada a prisão
de envolvidos no assalto.

FOTOS: Jornal Jogo Sério

Houve troca de tiros e um rapaz foi ferido Seis homens usando uma caminhonete Amarok de Cajuru

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Comunica a
retificação do Processo de Licitação, modalidade Pregão Presencial n.º
038/2018, Tipo Menor Preço., Objeto: “REGISTRO DE PREÇOS PARA
FUTURAS AQUISIÇOES DE GENEROS ALIMENTICIOS EM GERAL
PARA A PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO TOMÁS DE AQUINO”
. A abertura de será dia 22 de Agosto de 2018, às 08:30 horas
Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Comunica a
retificação do Processo de Licitação, modalidade Pregão Presencial n.º
039/2018, Tipo Menor Preço., Objeto: “REGISTRO DE PREÇOS PARA
FUTURAS AQUISIÇOES DE MATERIAL DE LIMPEZA E CONSUMO
EM GERAL PARA A PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO TOMÁS DE
AQUINO”. A abertura de será dia 23 de Agosto de 2018, às 08:30 horas
Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Comunica a
retificação do Processo de Licitação, modalidade Pregão Presencial n.º
040/2018, Tipo Menor Preço., Objeto: “REGISTRO DE PREÇOS PARA
FUTURAS AQUISIÇOES DE MADEIRA SERRADA PARA O
MUNICIPIO DE SÃO TOMÁS DE AQUINO . A abertura de será dia 20
de agosto de 2018, às 13:30 horas

- O edital completo e as demais informações relativas às licitações
encontram-se à disposição dos interessados no site www.staquino.mg.gov.br
e na Prefeitura Municipal, Departamento de Compras e Licitações, na Rua
Alves de Figueiredo, n.º 393, Centro, nesta cidade, fone (0xx35) 3535 –
1228, diariamente das 08:00 às 11:00 e das 13:00 às 17:00 horas, onde
poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Tomás de Aquino – MG, 20
de Abril de 2018. Jose Carlos Pimenta – Prefeito Municipal

ACADEMIA PARAISENSE DE CULTURA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLEIA GERAL

Alteração e Adequação do Estatuto Social ao novo Código Civil.
Eu, Reynaldo Formagio Filho, CPF: 012.510.756-06, C.I. nº MG -
10.998.904, brasileiro, designer, solteiro, domiciliado à Av. Wenceslau
Braz, 1364, Vila Formosa, em S. S. do Paraíso-MG; presidente da
Academia Paraisense de Cultura, nos termos da lei e no uso de suas
atribuições:
Art. 1º - Ficam convocados todos os acadêmicos interessados,
residentes neste município, para participarem da ASSEMBLEIA GERAL
da Academia Paraisense de Cultura, para alteração  e adequação do
Estatuto Social ao novo Código Civil, a ser realizada no dia 08 do mês de
agosto de 2018, às 19h, com a maioria dos associados em primeira
convocação; e às 19:30h em segunda convocação,  com o mínimo de 1/
3, na sede da Academia Paraisense de Cultura (APC), à  Rua Dr. Placidino
Brigagão, nº 1637, Centro, nesta cidade de São Sebastião do Paraíso –
MG.
São Sebastião do Paraíso – MG, 01 de agosto de 2018

Reynaldo Formagio Filho - Presidente

Por João Oliveira

Começa na próxima segun-
da-feira (6/8) a Campanha Na-
cional de Vacinação contra a
poliomielite e sarampo. A ação
envolve todos os postos de
saúde do Brasil e tem como
público alvo crianças de 1 a 4
anos. O dia de mobilização
nacional - o chamado dia D -
acontecerá no dia 18 de agos-
to, no sábado. Recentemente,
o registro de surto de saram-
po no norte do País e o au-
mento de doenças como poli-
omielite e rubéola, até então
erradicadas no Brasil, levou a
uma corrida da população aos
postos de saúde, no entanto,
a campanha da vacinação
indiscriminada será apenas
para fazer a cobertura vacinal
em crianças.

Conforme explica a coorde-
nadora de Vigilância em Saú-
de, Daniela Cortez, terão direi-
to a dose extra da vacina
triviral, que imuniza contra sa-
rampo, rubéola e caxumba,
crianças de 1 a 4 anos; tam-
bém será feita vacinação con-
tra poliomielite. "É um reforço
que está acontecendo no Bra-
sil inteiro para que se crie uma
imunidade em todo o território
nacional. Os adultos também
serão vacinados, mas não em
campanha, será conforme ro-
tina: adultos menores de 30
anos terão que ter duas doses

triviral no cartão; e entre 30 e
40 anos uma dose. Mas aquele
que tiver dúvida pode buscar
as salas de vacinas que a equi-
pe poderá ver se é necessária
ou não a imunização", explica
Cortez

Segundo divulgou o Minis-
tério da Saúde, as baixas co-
berturas vacinais, principal-
mente em crianças menores de
cinco anos, deixou o país em
estado de alerta. Essa não é a
realidade de Paraíso, que hoje
está com cobertura vacinal em
crianças menores de 2 anos de
100%. Aliada a preocupação do
reaparecimento dessas doenças
no país e seu aumento em todo
o mundo, está o movimento que
existe de pessoas que são con-
tra a vacinação, o que, confor-
me aponta a coordenadora da
Vigilância em Saúde, Daniela
Cortez, tem incluído até mes-
mo pessoas ligadas à área da
saúde.

"Não é o caso de Paraíso,
aqui a população é bem cons-
ciente em relação a vacinação
e nunca chegamos a casos ex-
tremos de ter que acionar, por
exemplo, o Conselho Tutelar
para garantir o acesso à vacina
a essas crianças, afinal este é
um direito dela", destaca.
Cortez alerta para a importân-
cia da vacinação, tendo em vis-
ta que essas doenças podem
levar ao óbito.

A campanha, que será rea-

lizada, será para vacinação
indiscriminada, ou seja, até
mesmo crianças que já foram
imunizadas recentemente, de-
verão tomar nova dose da va-
cina. A imunização contra essa
doença exige duas doses. Se-
gundo o Ministério, 11,2 mi-
lhões de crianças devem ser
vacinadas e a meta é vacinar
95% destas crianças.

CRIANÇAS
COM ALERGIAS

Conforme explica Daniela
Cortez, a vacina é contra-
indicada para crianças que são
alérgicas a ovo, mas são ca-
sos muito extremos em que ela
não pode ingerir nada que seja
derivado. "Essas crianças são
cadastradas no CRIE, que é
um programa de vacinação es-
pecial para essas crianças e
vêm vacinas específicas que
são aplicadas para que não
ocorra nenhum problema",
completa.

POSTO DE
VACINAÇÃO

Em Paraíso, a vacinação
acontecerá em cinco pontos,
entre eles o Posto de Puericul-
tura, à rua Gedor Silveira, nas
USFs da Vila Formosa , à rua
Maria Abadia Amaral Malaguti,
180; USF Vila São Pedro (ter-
ças e quintas), à rua Francisco
Quintino , 181; USF São Judas,

à rua coronel Alfredo Serra e
USF no distrito de Guardinha,
à rua Germano Guerra, 445. O
dia D, que acontece no dia 18
de agosto, a campanha deve
acontecer entre as 8 às 16h,
mas, conforme a coordenado-
ra da Vigilância em Saúde, de-
pendendo da procura, o horá-
rio deve ser estendido ou um
novo sábado para ser realizada
a vacinação deve ser marcado.

ERRADIÇÃO
DA PÓLIO

Conforme dados do Minis-
tério da Saúde, o Brasil
erradicou a poliomielite em
todo o território nacional em
1994. Já o certificado de eli-
minação do sarampo havia sido
alcançado em 2006. O foco da
campanha deste ano é aumen-
tar a cobertura vacinal em todo
o país.

O Ministério informou que
para a poliomielite, as crianças
que não tomaram nenhuma
dose durante a vida, receberão
a Vacina Inativada Poliomieli-
te. Já os que já tiverem toma-
do uma ou mais doses da vaci-
na, receberão a Vacina Oral
Poliomielite, a famosa "goti-
nha".

Em relação ao sarampo, to-
das as crianças receberão uma
dose da vacina Tríplice Viral
(que também protege contra
caxumba e rubéola), seja qual
for a situação vacinal, desde que

Expectativa é que 3243 crianças de 1 a 4 anos sejam vacinadas no município em Campanha Nacional

Vigilância em Saúde alerta para importância
da vacinação contra pólio e sarampo

não tenham sido vacinadas nos
últimos trinta dias.

SARAMPO
O Ministério da Saúde tem

reforçado a importância da po-
pulação se vacinar contra a
doença devido ao surto de sa-
rampo registrado no estado do
Amazonas, que ultrapassou
Roraima, que tem registrado
casos da doença desde feverei-
ro deste ano em virtude da en-
trada de venezuelanos no esta-
do. Até o dia 25 de julho, fo-
ram confirmados 519 casos de
sarampo no Amazonas, 3.725
permanecem em investigação O
estado de Roraima confirmou
272 casos da doença e 106
continuam em investigação.

Além disso, alguns casos
isolados e relacionados à im-
portação foram identificados
nos estados de São Paulo (1),
Rio de Janeiro (14); Rio Gran-
de do Sul (13); Rondônia (1) e
Pará (2). O Ministério da Saú-
de informou ainda que perma-
nece acompanhando a situação
e prestando o apoio necessário
ao Estado e que medidas de
bloqueio de vacinação, mesmo
em casos suspeitos, estão sen-
do realizadas em todos os es-
tados.

Entre 2013 e 2015, ocorre-
ram surtos decorrentes de pa-
cientes vindos de outros paí-
ses, sendo registrados neste
período 1.310 casos da doen-

ça. O maior número de casos
foi registrado nos estados de
Pernambuco e Ceará. Em
2016, o Brasil recebeu da Or-
ganização Pan-Americana da
Saúde o certificado de elimina-
ção da circulação do vírus do
sarampo, e atualmente empre-
ende esforços para manter o
certificado principalmente por
meio do fortalecimento da vi-
gilância epidemiológica, da rede
laboratorial e de estratégias de
imunização.

Todavia, a coordenação do
Programa Nacional de Imuni-
zações do Ministério da Saúde
(PNI), periodicamente, tem
emitido notas técnicas para es-
tados e municípios sobre o
monitoramento e avaliação das
coberturas vacinais. Também
tem pautado frequentemente o
tema nas discussões em fó-
runs, como Comissão Inter-
gestores Tripartite (CIT), que
reúne representantes de todos
os estados e municípios.

De acordo com o Ministé-
rio da Saúde, o risco existe para
todos os municípios que estão
com coberturas abaixo de 95%
e a vacinação é a única forma
de prevenção da Poliomielite e
de outras doenças que não cir-
culam mais no País. Todas as
crianças menores de cinco anos
de idade devem ser vacinadas,
conforme esquema de vacina-
ção de rotina e na campanha
nacional anual.
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TEOLOGIA
Minha geração cresceu assustadíssima com as aulas
de cultura religiosa, que suportei até a faculdade.
Esses dogmas impostos pelas instituições de ensino
atormentam os jovens e lhes dão a falsa impressão
que o estudo do divino à luz da ciência – que é a
temática teológica – é chatíssimo, preconceituoso e
que se não o estudarmos e aplicarmos na vida diária
estaremos fadados a queimar no inferno por toda a
eternidade, privados de luz e de comunicação com
os outros seres. Nada mais errado. A teologia é
interessantíssima.  Se as escolas escravizassem
menos o conhecimento e libertassem mais a alma e
o pensamento de seus discípulos, descobriríamos
que há uma importante razão para procurar Deus em
meio à filosofia e aos algoritmos sociais: a descoberta
de que ciência e religião não colidem! Ao contrário,
se interpenetram e se explicam.

EXPLICANDO DEUS
Agostinho, Tomás de Aquino, Erasmo de Roterdam,
e muitos outros, em suas épocas procuraram explicar
Deus e a origem do mundo conforme aquilo que a
ciência primitiva já então havia revelado e sem negar
as iluminações dos evangelhos das sagradas
escrituras. Agostinho era adorado mesmo entre os
protestantes. Sedimentou em seus escritos o dogma
da santíssima trindade e assim explicou
metafisicamente o conceito do “Espírito Santo”, tão
querido aos crentes. Também criou a denominada
“antropologia cristã”, que explica o homem como a
união perfeita entre o corpo e alma apadrinhados por
Cristo. Tomás de Aquino, seguindo os passos do
filósofo Aristóteles (de início repudiado pela Igreja por
acreditar na infinitude do universo), sintetizou o
pensamento ético deste genial pensador grego, na
verdade nascido na Macedônia. Segundo Aquino,
seria perfeitamente possível a Deus criar um universo
eterno que, todavia e necessariamente, tenha
sucedido seu criador. Mas Erasmo de Roterdam era
o mais genial: conceituava a religião como uma forma
de loucura e devotava o significado da felicidade
espiritual às crenças sinceras e à simplicidade da fé,
independente de ritos, igrejas e doutrinas sacerdotais.

O ESTUDO DO SAGRADO
Pelo que se observa da História da humanidade, o
homem somente sobreviveu à extinção tão comum
às outras espécies primitivas porque permaneceu
gregário e assim se socializou. O que nos unia no
passado pré-histórico eram as crenças comuns
transmitidas através de um código de comunicação
que apenas se fortaleceu entre nós, homo sapiens.
As religiões, utilíssimas, nasceram não somente para
explicar os grandes mistérios do universo e com isso
tranquilizar a perplexidade humana diante de sua
própria finitude desconhecida e sobrenatural, mas
inevitável. A essa necessidade atávica conecta-se a
imprescindível comunhão de interesses na
sobrevivência conjunta – porque em uma sociedade
todos dependemos de todos. Isso só é possível
através de uma fé compartilhada em um culto ao
sagrado que ajude a explicar a origem do universo e
o significado da vida. De onde viemos e para onde
vamos.

DISCUTINDO A FÉ
Como já não somos mais um país esmagadoramente
católico, usualmente se discute a fé e as diferenças
religiosas aguçam conflitos, afastam entes queridos,
destroem casamentos.  Curioso, porque a religião
surge no mundo para agregar e fortalecer, e é por
isso que considero discutível o argumento de que
vivemos em progresso incessante. Não há evolução
possível quando o homem, ainda que interligado a toda
a mais nova tecnologia inventada, vai perdendo a
capacidade de conviver com as diferenças e respeitar
antagonismos. Não melhoramos quando, apesar de
banhados por informação caudalosa e exaustiva, não
conseguimos mais nos conectar a um grupo e nos
tornamos solitários, mesmo em meio a multidões. A
utilidade da fé é indiscutível: acalenta o espírito e
procura explicar a existência humana, unindo os
povos. Discuti-la só nos enriquece. A religião, por
outra via, foi e é pretexto para guerras, discórdia,
retrocesso social.

O  DITO PELO NÃO DITO.
“As coisas que não existem são mais bonitas” (Manuel
de Barros, poeta brasileiro).
RENATO ZUPO, Magistrado, Escritor.

Entretanto
Renato Zupo *

Flávio Fagundes, ex atleta
do CAT/ACISSP, esteve no clu-
be ACISSP nestas férias para
rever técnica e colegas de equi-
pe e mostrar suas medalhas de
campeonato Brasileiro e Pau-
lista e a sua maior conquista, o
troféu do Campeonato Paulista.

Flávio Fagundes foi cam-
peão paulista e brasileiro o ano
passado representando a equi-
pe paraisense do CAT/ACISSP/
UNAERP, e por seu desempe-
nho foi convidado através da
técnica Silmara para fazer par-
te da equipe do Clube Pinhei-
ros (SP) um dos maiores clu-
bes do país, obtendo vários
benefícios.

Ex-atleta CAT/ACISSP é destaque no
Campeonato Paulista de Natação

Neste semestre o atleta foi
novamente campeão brasileiro
nos 200m costas e terceiro nos
100m costas, além de campeão
paulista de inverno nos 100m,
200m costas, conquistando o
troféu de Melhor índice Téc-
nico da categoria Juvenil I.

Após as conquistas do atle-
ta, a técnica Silmara recebeu
elogios através de mensagens
do técnico do Pinheiros pelo
trabalho desenvolvido com o
atleta, pois as conquistas fo-
ram fruto de um trabalho reali-
zado até o ano passado. O téc-
nico do Pinheiros ainda salien-
tou em um comentário a
Silmara: "Parabéns,professora

isso é fruto do seu trabalho,
estamos juntos".

A técnica do CAT/ACISSP
e colegas ficaram orgulhosos
pelo desempenho de Flávio,
"pelo o qual estamos sempre
apoiando de braços abertos e
torcendo pela suas conquistas".

Além de fazer parceria com
a UNAERP, a equipe do CAT/
ACISSP mantém vínculos com
o Clube Pinheiros, através do
técnico de Flávio, com acesso
a futuros atletas.

A técnica sempre incen-
tivou o atleta e disse que ele
teria um futuro promissor
na natação, "não esquecen-
do de focar em disciplina,
força e com muita simplici-
dade, clareza nas atitudes e
respeito".

Silmara disse estar feliz e
lisonjeada por mais um atleta
com origens do CAT/ACISSP,
preparado através de seu tra-
balho,  estar despontando nas
piscinas brasileiras.

FOTOS: Reprodução

A atleta paraisense Bianca
Siqueira, mais uma vez subiu
ao posto mais alto do pódio
para receber o troféu de cam-
peã na Copa do Brasil de Jiu-
Jitsu. A competição foi realiza-
da em Campinas (SP), no últi-
mo final de semana e reuniu
grande número de competido-
res. Outros integrantes da equi-
pe Fight Club de São Sebasti-
ão do Paraíso também foram
destaques no campeonato.

Bianca vem de uma série de
resultados positivos, como foi
a sua participação no Campeo-
nato Mundial de Jiu-Jitsu reali-
zado no início de agosto em
São Paulo. Ela competiu com
lutadoras experientes de outros
países e só não ficou com o
título de campeã, por uma
questão de detalhe, tendo con-
quistado o vice-campeonato.
“Foi um torneio importante e
queria muito ter ganho, mas
não teve jeito”, comentou.

Depois da disputa na capi-
tal paulista Bia como é conhe-
cida na academia onde treina e
como é carinhosamente trata-
da pelos pais, voltou aos trei-

namentos e se dedicou com
afinco visando a próxima com-
petição. A disputa ocorreu en-
tre os dias 28 e 29 de julho no
Clube Regatas em Campinas
(SP) com a realização da Copa
do Brasil. Desta vez ela não
hesitou e superou todas as
adversárias que encontrou pela
frente no tatame.

A conquista do primeiro lu-
gar na categoria dá mais âni-
mo para a lutadora que já está
mirando as novas e futuras
competições.  “Para mim foi
muito bom, pois, o campeona-
to anterior me motivou muito
em treinar mais para corrigir
meus erros”, avalia. Bia acres-
centa que este primeiro lugar

na Copa do Brasil é muito im-
portante. “Representa mais um
passo na minha carreira e mais
um desafio vencido”, comenta
a jovem lutadora.

Agora ela já retornou aos
treinos e as atividades já visan-
do as próximas disputas que
tem pela frente, logo no próxi-
mo final de semana. Bianca
Siqueira participará em Batatais
(SP) da Fase Regional do Judô
Paulista e depois estará presen-
te na Copa Kamikaze, em Ri-
beirão Preto (SP). Na sequên-
cia ela participará da Copa do
Mundo de Jiu-Jitsu, em Nova
Serrana (MG).

Além de Bia Siqueira a equi-
pe da Fight Clube que represen-
tou Paraíso em Campinas teve
outras conquistas. Rodrigo
Teixeira também foi campeão
em sua categoria, enquanto que
Kauã Paim ficou com o vice-
campeonato. Destaque também
para Matheus Félix que ficou
com a terceira colocação. A
Copa do Brasil realizada no in-
terior paulista reuniu tradicionais
equipes e cerca de 600 compe-
tidores de todo o Brasil.

Bia Siqueira é campeã na
Copa Brasil em Campinas

 Bianca Siqueira com integrantes da equipe de
Paraíso que subiu ao pódium no fim de semana

Divulgação
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O motorista de um Fiat
Strada, com placa de São Se-
bastião do Paraíso, foi condu-
zido à delegacia na madrugada
de sábado para domingo após
ter atropelado uma vaca na ro-
dovia LMG-836, na altura do
km 31. O teste do etilômetro
teria acusado o uso de bebida
alcoólica pelo condutor. Além
deste acidente, os animais que
estavam na pista vieram a oca-
sionar outro acidente, no mes-
mo trecho, deixando o condu-

Duas pessoas que seguiam
em uma motocicleta pela rodo-
via BR-491, sentido Monte San-
to de Minas a São Sebastião do
Paraíso, ficaram levemente fe-
ridas na noite de sábado (28/7)
após se depararem com gado
que transitava pela pista, na al-
tura do km 37.

O rapaz, R.A.S, de 19
anos, que conduzia o veícu-
lo, teria tentado desviar dos
animais, mas acabou atrope-
lando uma vaca, vindo a per-
der o controle da moto e ca-
indo na via.

Segundo informações da
Polícia Rodoviária, a vítima
seguia com sentido a Paraíso
pela BR-491 e transportava sua
mãe. Conforme alegou aos po-
licias, na altura do KM 37 ele
teria se deparado com vários
animais no meio da pista de
rolamento e que teria tentado
desviar do gado, mas não con-
seguiu, chegando a atropelar
uma vaca.

Ambas as vítimas sofreram
apenas ferimentos leves e fo-
ram conduzidas até o hospital
de Monte Santo de Minas.

Gado provoca
acidente na

rodovia BR-491

tor de uma motocicleta ferido.
De acordo com a Polícia

Rodoviária, o condutor do Fiat
alegou que seguia sentido São
Tomás de Aquino a São Sebas-
tião do Paraíso quando na al-
tura do km 31 se parou com o
gado na pista, não conseguido
desviar dos animais e vindo a
atropelar uma vaca. Após o
impacto, o veículo ficou para-
do às margens da pista e libe-
rado para a esposa do moto-
rista. O homem, após o teste

de etilometro, teria admitido
que fez uso de bebida alcoóli-
ca.

Foi autuado em flagrante e
conduzido até a delegacia de
Polícia, tendo sua carteira de
motorista recolhida. Ainda, no
mesmo trecho onde o motoris-
ta se acidentou, foi registrado
a queda de um motociclista,
que alegou ter tido sua visão
ofuscada por um veículo que
seguia sentido oposto, vindo ele
a bater em um dos animais que

Motorista atropela vaca e é autuado
por uso de bebida alcoólica

circulava na LMG-836.
Segundo alegou o motoci-

clista, ele seguia sentido São
Sebastião do Paraíso a São
Tomás de Aquino, tendo avis-
tado muitos animais bovinos no
meio na pista, não conseguin-
do desviar de todos e vindo a
atropelar uma vaca que mor-
reu. O condutor foi socorrido
e conduzido para a Santa Casa,
com ferimentos aparentemen-
te leves, tendo ficado interna-
do.

FOTOS: Reprodução

Por João Oliveira

O concurso para provimen-
to de 10 cargos efetivos da Câ-
mara Municipal de São Sebas-
tião do Paraíso deve reunir em
torno de dois mil e setecentos
candidatos para realização de
provas que devem acontecer na
segunda semana de setembro.
Ao todo foram confirmadas
2.696 inscrições, das quais 135
foram de candidatos que pedi-
ram isenção das taxa que variou
entre R$ 60 para nível médio e
R$80 para nível superior.

De acordo com o presiden-
te da Câmara, Marcelo de Mo-
rais, ele tinha a expectativa que
concurso atingiria três mil ins-
crições. "Muitos fizeram as ins-
crições e não pagaram a taxa e
isso fez com que não se atin-
gisse este número, mas só de
chegar perto do que esperáva-
mos já demonstra a credibili-
dade do concurso e da forma
como está sendo conduzido

Quase 2,7 mil candidatos devem realizar
concurso da Câmara Municipal em Paraíso

todo o processo. Todas as fo-
focas cairão por terra quando
o resultado sair e os melhores
candidatos tiverem a oportuni-
dade de assumirem seus car-
gos", destaca Morais.

As inscrições, iniciadas no
dia 27 de junho, encerraram-
se na última sexta-feira (27/7).
Ao todo serão 13 vagas ofer-
tadas sendo oito para nível
médio para os cargos de agen-
te de serviço administrativo I,
II, III e IV e assistente
legislativo I, II e III; além de
quatro para nível superior para
os cargos de assessor jurídi-
co, contador I, assessor técni-
co-parlamentar I e assessor de
imprensa e comunicação soci-
al I. Os salários variam entre
R$ 1.691,85 a R$ 5.518,85,
dependendo do cargo.

As provas objetivas do con-
curso devem acontecer, pelo
previsto no edital, no segundo
final de semana de setembro.
Os candidatos aos cargos de

nível médio terão que respon-
der a 25 questões de múltipla
escolha, sendo oito questões de
Língua Portuguesa, cinco de
Informática, quatro de Legis-
lação e oito de Conhecimentos
Específicos, devendo obter, no
mínimo, 60% de acertos para
ser aprovado. Eles terão três
horas para fazer a prova e pre-
encher o cartão de respostas.

Aqueles que forem concor-
rer às vagas de nível superior,
entre eles os cargos de Asses-
sor de Imprensa e Comunica-
ção Social I, Assessor Jurídi-
co I e Assessor Técnico-Par-
lamentar I,  terão que respon-
der a 40 questões objetivas de
múltipla escolha, sendo 15 de
Língua Portuguesa, 15 de Co-
nhecimentos Específicos da
área pretendida e dez de Legis-
lação. Além disso, candidatos
também serão submetidos à
prova dissertativa com tema da
atualidade e terão quatro horas
para realizar a prova.

IMAGEM FONTE: IMAM
Dados divulgados até o fechamento desta matéria às 13h de terça-feira (31/7)

A L Z I R O
Corretor de Imóveis

Se você tem intenção de comprar sua casa própria através de
financiamento da Caixa Econômica Federal, ou de outras insti-
tuições financeiras, procurem-nos e lhes daremos toda asses-
soria necessária para que você faça um excelente negócio.

Creci 14.167-MG
(Vivo 35-99915-1593) - (Claro 35-98417-3949) (TIM  35-99157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES
R$ 30 mil Terreno Jd Itamarati,  murado de dois lados, 250m2
R$ 32 mil Terreno Jd Hortensias,  murado de três lados, 180m2
R$ 55 mil Lote Jd Canadá, murado 01 lateral e fundo, plano, rua asfaltada,

216m2.
R$ 70 mil Lote Vila Helena, atrás da ACISSP,   265,90m2, rua asfaltada,

murado um  lado e nos fundos.

PREÇOS R U R A I S
R$ 50 mil CHÁCARA no Cond. Matrinchâ, área de  4.550,00m2, aceita-se

CARRO, CAMINHÃO, TRATOR ...
R$ 120 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, casa com 02 qtos, sala, cozinha,

02 banheiros, lavanderia, lote com cerca de 2250,00m2.
R$ 250 mil Chácara Cond Campo Alegre, área de 2250m2, casa(falta

acabamento) com 03 dorm(01 suíte), banheiro soc,, sala, copa-
cozinha, rodeada de  varanda, pomar etc....

R$ 250 mil  Sítio 5 alq,  saída para Itaú de Minas, casa p/terminar, energia
elétrica, pasto, região da imagem São Sebastião

R$ 360 mil Sítio 8 alq, casa, eletricidade,  boa topografia, represa,  café e
pasto, 9km de São Sebastião do Paraíso

PREÇOS APARTAMENTOS
R$ 270 mil Apto Praia Grande-SP, 02 qtos (01 suíte), sala de visitas, cozinha

e sala de estar,  banh social, lavanderia, garagem 01 auto, piscina
comunit.aquecida e coberta,  edif frente p/mar, docum. Ok p/
financ.

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 75 mil Casa Lot Jd Acácia, 02 dormit, sala, cozinha, banh soc, garagem

coberta, lavand  cob, terr + ou menos 250m2
R$ 80 mil Casa Res.Morumbi, 02 qtos, sala, cozinha, banheiros soc., lavand

COB, espaço garagem div.autos, terr. 250m2
R$ 98 mil Casa Jd das Acácias, 03 qtos, sala, cozinha, banheiros soc.,

lavand COB,  garagem COB 01 auto 02 descob.piso frio e laje,
terr. 209m2.

R$ 100 mil Casa Bairro Maria Italiana, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro soc,
garag cob. 01 auto, terr. 250m2

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha, banh soc,
lavand.cob, garagem div. Autos, terreno 250m2.

R$ 125 mil Casa Jd Alvorada, 02 dormitórios(sendo 01 suíte), sala, copa,
cozinha, banh social, garagem COB. 01 veic.,, lavanderia cob,
cômodo despejos grande c/banheiro

R$ 125 mil Casa Nova Res. Diamantina, 02 dormitórios, sala, cozinha, banh
social, garagem, lavanderia

R$ 130 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço
garag 03 autos, lavand,

R$ 130 mil Casa Lot Riviera, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02
autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02
autos, lavand,

R$ 140 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço
garag div. automóveis.

R$ 170 mil Casa Nova Vila Helena, 02 qtos(01 suíte), sala, copa-cozinha,
banheiro soc, garag 02 autos, lavand ,

R$ 220 mil Casa Vila Mariana, 03 qtos (01 suíte), sala, copa, cozinha, banheiro
soc, garag COB  01 auto , lavanderia cob.

R$ 220 mil Casa Vila Santa Maria(prox.centro), 03 qtos (01 suíte), sala,
cozinha, banheiro soc, garag COB  02 autos , lavanderia cob.

R$ 700 mil Cômodo Comercial c/banheiro e cozinha, + Apto 03 qtos (01
suíte), sala, copa, cozinha, banheiro soc., lavanderia,
churrasqueira.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de licitação
nº 00928/18, modalidade Pregão Presencial nº 042/2018, Tipo Melhor
Oferta . Objeto: CONCESSÃO ONEROSA DE USO DE ESPAÇOS E BENS
PÚBLICOS DESTINADOS A EXPLORAÇÃO DE ATIVIDADES DE RAMO
COMERCIAL (BANCAS DE JORNAIS/REVISTAS, LANCHONETES E
OUTROS), POR UM PERÍODO DE 10 (DEZ) ANOS. A abertura será dia 16
de Agosto de 2018, às 14 horas. O edital completo e as demais informações
relativas a presente licitação encontram-se a disposição no site:
www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e
Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60, piso superior, Bairro
Lagoinha, nesta cidade, fone/fax (0xx35) 3539-7015, Ramal 7143,
diariamente das 11:30 às 17:30: horas, onde poderão ser lidos, examinados
e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 30 de julho de 2018 . FERNANDA
CRISTINA PEREIRA – Pregoeira.

Música sertaneja raiz.
Animação de eventos, festas de
aniversários, comemorações.

Contatos pelo telefone (35) 9 8441-6625

RONALDO
DUARTE

Dr. Joel Cintra Borges
Médico-veterinário  -  CRMV-MG 0343

CONSULTÓRIO: Rua da Bahia, 19 - Jardim Independência
FONES: 3531-4549 e 9975-4549

SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO - MG

CÃES E GATOS: ATENDIMENTO A DOMICÍLIO.

Clínica, toques, partos,
vacinações contra brucelose e GTAs.

Eutanásia em grandes e pequenos animais.
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A Prefeitura de São Sebas-
tião do Paraíso iniciou há uma
semana e pretende manter du-
rante o mês de agosto a co-
brança de débitos de contribu-
intes em dívida ativa. Por isso
a Gerência de Arrecadação e
Tributos abriu negociação ami-
gável para que pessoas físicas
e jurídicas que têm débitos
com o Município possam re-
gularizar a situação. Conforme
levantamento divulgado, são
mais de seis mil contribuintes
que estão nesta condição nú-
mero semelhante ao de 2010,
por exemplo.

Desde o dia 25 de julho que
a Prefeitura de Paraíso iniciou
a negociação amigável de dé-
bitos tributários de contribuin-
tes inscritos em dívida ativa. A
cobrança está sendo feita de
quem deixou cumprir seus
compromissos com o Municí-
pio no período referente aos
anos de 2013 a 2017. A co-
brança atende aos dispositivos
da Legislação Tributária vigen-
te, bem como cumpre as de-
terminações constantes da Lei
Federal 101/2000 (Lei de Res-
ponsabilidade Fiscal) que, nes-
se sentido, obriga que a Admi-
nistração Pública proceda es-
tas cobranças.

Em 2010 a Gerência de Ar-
recadação e Tributos da Pre-

feitura havia enviado 6.952
correspondências, sendo 5.904
cartas para contribuintes com
débitos de IPTU (Imposto Pre-
dial e Territorial Urbano), num
valor aproximado de R$
1.567.043,42. Outras 962 car-
tas referem-se a débitos de
ISSQN (Imposto Sobre Servi-
ço de  Qualquer Natureza), num
total de R$ 130 mil. As cartas
de Contribuição de Melhoria
foram enviadas a 86 inscritos,
em um valor aproximado de R$
310 mil. Ao todo, a Dívida Ati-
va do município está na ordem
de R$ 2.007.043,42.

Passados oito anos a quan-
tidade de cartas de cobrança
enviadas à população subiu cer-
ca de 25%, o que pode ser um
indicativo do aumento da
inadimplência. Conforme José
Osmar Donizete Novais, ge-
rente de Arrecadação e Tribu-
tos, somente neste ano foram
enviadas cerca de 8.500 car-
tas com o chamamento para as
negociações até o final de agos-
to. Nesta ocasião não foram
estratificados os números e
nem divulgado o valor total da
dívida ativa.

Conforme o gerente de
arrecadação em virtude das
cartas já expedidas no início do
mês, desde a semana passada
tem sido grande o volume de

pessoas que está procurando a
Prefeitura para negociar seus
débitos. Ele ressalta que a co-
brança refere-se não só em re-
lação ao Imposto Predial
Territorial Urbano (IPTU), mas
também a outros débitos como
o Imposto Sobre Serviço de
Qualquer Natureza (ISSQN) e
taxas municipais. "Grande par-
te destas correspondências são
de pessoas que estão em débi-
to com o IPTU. Embora tenha-
mos uma adimplência que va-
ria de 75% a 80% fica uma
parte remanescente com os
quais estamos em negociação
neste momento", diz José
Osmar.

Ele explica que embora
tenham sido lançadas 8.500
cartas de cobrança, não é este
o volume de contribuintes
inadimplentes. "Existem pesso-
as que possui mais de um imó-
vel, mais de uma cobrança em
aberto e para este caso o siste-
ma envia carta individual para
cada situação". A estimativa é
de que o volume de inadim-
plentes esteja na casa de 6 mil
a 6.500 contribuintes.

NEGOCIAÇÃO
Para a negociação dos dé-

bitos, os contribuintes deverão
comparecer à Prefeitura após
receberem as cartas de co-

brança que serão entregues
pelos Correios. É necessário
levar os documentos pessoais,
como CPF, RG e a Carta de
Cobrança. A forma de paga-
mento a ser efetuada poderá
ser feita em cota única, ou par-
celada em até 10 vezes, depen-
dendo do valor do débito.
Parcelamentos a partir de 11
vezes obedecerão critérios da
legislação, especialmente quan-
to ao valor mínimo da parcela
e de acréscimo de 0,5% de ju-

ros no débito apurado. Não é
possível a negociação e/ou in-
formação de débitos via tele-
fone.

O horário de atendimento
ao público para negociação de
débitos é das 11h às 17h, no
Paço Municipal, à Praça dos
Imigrantes, n.º 100, Lagoinha,
até o dia 30 de agosto. "Esta-
mos atuando em atendimento
a Lei de Responsabilidade Fis-
cal (LRF) que nos exige cobrar
os créditos não pagos. A co-

Prefeitura inicia negociação com
contribuintes inscritos em dívida ativa

Contribuintes tem comparecido à Prefeitura para renegociar suas dívidas com o Município

Divulgação

brança administrativa é a for-
ma oferecida ao cidadão
inadimplente para que ele pos-
sa fazer quitação à vista ou par-
celada conforme estabelece a
legislação", esclarece José
Osmar. Ele cita ainda que esta
condição evita o encaminha-
mento da dívida para cobrança
via protesto ou que haja a exe-
cução fiscal, via justiça, situa-
ção que acarreta mais custos
para o cidadão que não realiza
a quitação de seus débitos.

A Intelli Paraíso volta a qua-
dra nesta quarta-feira, 1º de
agosto, na Arena Eurydes
Bertoni Júnior, em Sorocaba
(SP) onde enfrenta o Magnus
em mais uma rodada da Liga
Paulista de Futsal. A equipe vem
de um empate por 1 a 1 contra
a Assoeva, partida disputada na
última sexta-feira (27), na Are-
na João Mambrini em São Se-
bastião do Paraíso. O time
grená terá pela frente mais um
desafio importante na próxima
segunda, 6, em Paraíso, quan-
do novamente enfrentará o
Corinthians também pela Liga
Nacional.

Em partida antecipada váli-
da pela 15ª rodada da LNF,
Intelli e Assoeva, de Venâncio
Aires (RS) fizeram um jogo
disputadíssimo. As duas equi-
pes necessitavam da vitória
para alcançarem uma das va-
gas para o playoff. A Intelli es-
teve bem próxima de alcançar
o objetivo, pois, vencia o jogo
por um a zero até os instantes

finais. Faltando um minuto e
quarenta segundos para o en-
cerramento da partida acabou
tomando o empate.

O jogo foi marcado por
muitas faltas e reclamações
contra a arbitragem por atletas
e dirigentes das duas equipes.
Com a bola rolando os times
criaram várias situações de
gols com boas atuações dos
goleiros. Velloso da Intelli foi
mais acionado e fez grandes
defesas, mas Rhuan também
realizou importantes interven-
ções.

A Intelli Paraíso abriu o
marcador aos cinco minutos
com Juninho que aproveitou
jogada construída no ataque e
fez 1 a 0. Durante a maior par-
te do jogo ambas as equipes se
alternaram nos contra ataques.
O time da casa cadenciava as
jogadas enquanto que os visi-
tantes no segundo tempo che-
gou a ir para o tudo ou nada.

A cinco minutos do fim do
jogo a Assoeva passou a utili-

zar o goleiro linha como forma
de pressionar a Intelli. Faltan-
do cerca de 95 segundos para
o término da partida Batata
chutou forte e venceu Velloso
empatando o jogo em 1 a 1.
Com o resultado os dois times
continuam fora da zona de
classificação para o playoff
onde classificam 16 das 19
equipes que disputam o cam-
peonato.

A Assoeva voltou a jogar na
noite de segunda-feira,30, e
surpreendeu o Corinthians ven-
cendo por 2 a 0 em São Paulo.
Com isso o time de Venâncio
Aires supera a Intelli Paraíso na
classificação. A Assoeva agora
está em 17º lugar com 10 pon-
tos, junto com o Cascavel que
tem a mesma pontuação, mas
uma vitória a mais. Já a Intelli
é o penúltimo colocado com 8
pontos.

O lanterna é o Shouse que
ainda não conseguiu vencer e
nem empatar na Liga Nacional
de Futsal.

Após empate com
a Assoeva, Intelli vai
encarar o Sorocaba

Intelli Paraíso e Assoeva fizeram um jogo
bastante equilibrado na Arena que terminou em 1 a 1

Roberto Nogueira

Cargo: 35 - Professor de Educação Física I
Legenda: NT1 = Conhecimentos Pedagógicos | NT2 = Conhecimentos Específicos | PO = Prova Objetiva | PT = Prova de Títulos | NF = Nota Final

Classif. Inscrição Nome Documento Nascimento Filhos NT1 NT2 PO PT NF
1 01135 GIOVANA DIAS OLIVEIRA 461955696 22/02/1990 0 27,50 32,50 60,00 60,00
2 01033 JULIA VIDONI MEDEIROS 16336294 27/04/1995 2 27,50 32,50 60,00 60,00
3 00171 AMANDA GUIMARÃES MG14064084 04/11/1986 0 20,00 32,50 52,50 3,00 55,50
4 01307 HENRIQUE MARTINS DE OLIVEIRA 14306180 30/04/1988 0 22,50 30,00 52,50 3,00 55,50
5 00518 SUELENA RITA DE SOUZA FERREIRA 556505001 30/07/1998 0 17,50 37,50 55,00 55,00
6 00181 VANESSA APARECIDA DE OLIVEIRA 16584421 18/10/1991 0 22,50 30,00 52,50 52,50
7 00147 ALESSANDRO PAULINO DE OLIVEIRA 16818369 31/01/1992 1 25,00 27,50 52,50 52,50
8 01215 PATRICIA LONGO MG13283142 19/08/1983 0 20,00 30,00 50,00 50,00
9 00548 JOÃO ROGÉRIO LIMA 403282081 23/12/1987 0 25,00 25,00 50,00 50,00

Os demais Itens permanecem inalterados
Itamogi, 01 de agosto de 2018.

Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI-MG
CONCURSO PÚBLICO 01/2018

EDITAL DE RETIFICAÇÃO DO RESULTADO FINAL

O Prefeito Municipal de Itamogi, Estado de Minas Gerais no uso de suas atribuições legais e em consonância com a
Legislação Municipal, Estadual e Federal, em vista do disposto no art. 37, inciso II da Constituição da República Federativa do
Brasil, faz saber da Retificação do Resultado Final do Cargo de Professor de Educação Física I, conforme abaixo.

A atleta paraisense Janaina
Godoi, ala da equipe do Bara-
teiro (SC) foi novamente
convocada para servir à Sele-
ção Brasileira Feminina de
Futsal Sub-20. A equipe repre-
sentará o Brasil em setembro
no Campeonato Sul-America-
no da categoria. A atleta parai-
sense que está morando em
Santa Catarina comemorou a
convocação. “Chegou aquele
dia, em que olhamos para trás
e a gente vê que valeu a pena
todo aquele esforço, que valeu
a pena o que fiz desde peque-
nininha”, disse.

A convocação aconteceu
na sexta-feira, 27, e já tem ati-
vidades marcadas para o final
de agosto quando iniciará a pre-
paração através de treinamen-
tos e amistosos. Entre os dias
22 e 25 de agosto a equipe irá
se reunir para um período de
treinos de olho nesta disputa.
Durante o período a Seleção
Brasileira tem ainda um amis-
toso marcado, diante do Iran-
duba (AM), no dia 25 de agos-
to. A equipe amazonense é des-
taque nacional nas quadras e
nos campos, sendo uma das
forças do feminino.

Ao comentar sobre a con-
vocação a jogadora lembrou os
primeiros tempos desde quan-
do saiu de Paraíso para ir mo-
rar em um lugar distante em
busca do seu sonho. “Valeu a
pena o que fiz desde pequeni-
ninha, até chegar o dia em que
saí da minha casa, para come-
çar a viver longe da minha fa-
mília e amigos. Ir morar em
outro estado, tudo em busca
de um único objetivo, ou me-
lhor, um sonho, que é chegar
ao topo da carreira de uma

Janaina Godoi é
convocada e defenderá o
Brasil no Sul-Americano

de Futsal Sub-20

Janaína no Brasileiro de Fortaleza-CE, ao lado
do goleiro Franklin Bicampeão Mundial Futsal

atleta (no caso a seleção bra-
sileira).

Segundo Janaína quando
chega este momento ela nem
sabe ao certo o que dizer, mas
o tom adotado foi de agradeci-
mento. “Quero agradecer cada
pessoa que passou pela nossa
vida e de certa forma contri-
buiu, cada um com o seu jeito,
uns mais, outros menos”, afir-
ma. Ela destacou o apoio dos
familiares, do professor Beti-
nho Alves seu primeiro treina-
dor, do atual técnico André
Deitos. “Tem muita gente que
é difícil citar nomes, mas agra-
deço a todos”, relata.

O técnico Betinho Alves
parabenizou a atleta por seus
méritos. Ele se disse orgulho-
so por Janaina com apenas 17
anos já ter dado passos largos
na carreira a ponto de vê-la

com orgulho representar a ci-
dade. “Ela esteve junto com a
Seleção Brasileira Sub-18 e
sagrou-se campeã mundial, em
Israel e agora novamente faz
história no time Sub-20”,
acrescenta.

A jogadora iniciou carreira
no futsal através das escoli-
nhas mantidas pela Secretaria
Municipal de Esportes. “É
muito gratificante e especial
recebermos essa notícia da
nossa Janaina, orgulhoso de-
mais e feliz pelo progresso e
desenvolvimento dela, quer di-
zer orgulhosos todos nós
paraisenses e fãs do futsal” dis-
se Betinho.

Para os treinamentos a co-
missão técnica da Seleção con-
firmou a convocação de 14
atletas nascidas entre 1998 e
2000.

Divulgação

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI- MG
CONCURSO PÚBLICO 01/2018

EDITAL DE HOMOLOGAÇÃO

O Prefeito do Município de Itamogi, Estado de Minas Gerais no uso de suas atribuições legais e em consonância com a
Legislação Municipal, Estadual e Federal, em vista do disposto no art. 37, inciso II da Constituição da República Federativa do
Brasil, faz saber que foram aprovados no Concurso Público 01/2018, os candidatos para os Cargos de Auxiliar de Limpeza,
Auxiliar de Serviços Gerais I-A, Servente (Auxiliar de Serviços Gerais) I, Reciclador, Agente para Campo de Endemias, Guarda
Noturno II, Recepcionista I, Telefonista I,  Fiscal de Tributos, Agente Administrativo I-A, Agente Administrativo II-A, Agente
Administrativo III-A, Agente Administrativo IV-A, Auxiliar de Esportes I, Fiscal Sanitário, Inspetor Setorial I, Auxiliar de
Enfermagem I-A, Educador , Técnico em Saúde Bucal, Assistente Jurídico, Dentista do PFS Bucal, Enfermeiro Padrão I,
Professor (a) Primário (a), Professor de Educação Física I, Psicólogo, Supervisor Pedagógico, Terapeuta Ocupacional, Coveiro
– Pedreiro, Eletricista I, Operador de Máquina I, Motorista I, Trabalhador Braçal I-A, Tratorista I, Servente de Pedreiro III-A,
Operador de Máquinas Pesadas, Operador de Máquina Auxiliar, constantes das listagens já publicadas, na ordem de classificação
apresentada e com a pontuação obtida, após análise de Recursos  e aplicados os critérios de desempates nos termos do Edital
de Abertura.

FAZ SABER a todos quantos o presente Edital virem ou dele tiverem conhecimento, que HOMOLOGA os resultados do
Concurso Público 01/2018 da Prefeitura Municipal de Itamogi, para provimento dos Cargos relacionados nos referidos resultados
finais cujo prazo de validade será 02 (dois) anos, podendo ser prorrogado, por igual período a critério da Prefeitura Municipal de
Itamogi.

PUBLIQUE-SE, REGISTRE-SE, CUMPRA-SE, afixando-se cópia no local público de costume da Prefeitura Municipal de
Itamogi.

Itamogi, 01 de agosto de 2018.
Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal
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Por João Oliveira

Em reunião na sede do Mi-
nistério Público de Minas Ge-
rais da comarca de São Sebas-
tião do Paraíso, prefeitos de
nove municípios, incluindo
Paraíso, comprometeram-se
em analisar Termo de Ajusta-
mento de Conduta (TAC) para
bancar o custo de  R$
310.258,76 de 11 especialida-
des da rede complementar de
urgência e emergência da San-
ta Casa de Misericórdia. O
TAC vem sendo discutido há
cerca de um mês com secre-
tários de saúde dos municípi-
os e como resultado foi
marcada reunião que seria para
assinatura do termo, mas que
não aconteceu diante de algu-
mas dúvidas por parte dos
gestores, que se compromete-
ram a estudar e assiná-lo ou não
em próxima reunião que acon-
tece na quinta-feira (2/8), na
sede do MP.

A titular da 5º Promotoria
do Ministério Público respon-
sável pela Defesa da Saúde,
Manuella de Oliveira Nunes
Maranhão Ayres Ferreira, abriu
a reunião explicando que a pro-
posta foi uma iniciativa dos
próprios municípios que já usa-
vam a rede de urgência da San-
ta Casa por meio de um termo
de rateio e que precisava ser
atualizado para bancar algumas
especialidades que não faziam
parte da rede de urgência nível
2 que é oferecido pela Santa
Casa.

O MP vem intermediando
esses diálogos e para sacra-
mentar acordo na busca de
uma solução em prol de
152.396 habitantes de nove
municípios foi proposto o TAC
que, conforme ressalta a pro-
motora, é o único instrumento
jurídico com o qual o Ministé-
rio Público pode trabalhar.

“A ideia foi para que os
municípios pudessem pagar
um pouco a mais para ter aten-
dimento de outras especialida-

Municípios devem analisar TAC para custeio
de especialidade da Santa Casa de Paraíso

Prefeitos, secretários de saúde e vereadores de nove cidades da região foram convidados para discutir assinatura do TAC

João Oliveira

des que não estão na rede de
urgência e emergência do SUS
para atendimento em Paraíso.
Como os munícipes tem a de-
manda de outras clínicas, en-
tre elas otorrino, bucomaxilo,
urologista, entre outras espe-
cialidades médicas, para que o
paciente não fique andando no
SUS Fácil em busca destes
atendimentos, a Santa Casa de
Paraíso vai oferecer esses ser-
viços, que na verdade já vem
sendo prestado desde 2012,
mas com valores atualizados,
além de trazer outros municí-
pios para fazer parte, é o cha-
mado ‘plantão de sobreaviso.
A ideia é atender paciente mais
rapidamente para que ele não
fique muito tempo esperando
na UPA ou no pronto atendi-
mento da sua cidade e assim
que esteja estabilizado, que siga
pelo fluxo do SUS e atendido
na Santa Casa pela clínica que
será colocada a disposição”,
explica a promotora.

DECISÃO
Ao todo, nove municípios

devem integrar o Termo de
Ajustamento de Conduta para
custeio de 11 especialidades,
entre elas: Otorrino, Bucoma-
xilo, Cardiologia Clínica, Neu-
rologia, Cirurgia Pediátrica,
Anestesia Complementar,
Nefrologia, Cirurgia Vascular,
Cirurgia Gerpal P2 e Oftalmo-
logia. Entre os municípios es-
tão Jacuí, Itamogi, Pratápolis,
São Pedro da União, São To-
más de Aquino, São Sebastião
do Paraíso, Monte Santo de
Minas, Arceburgo e Juruaia.

“Ficou decidido que os pre-
feitos destes municípios irão
analisar o TAC e, consideran-
do a urgência uma vez que o
prestador já não consegue mais
manter essas clínicas sem a
contrapartida dos municípios,
será assinado ou não o TAC na
quinta-feira”, destaca a promo-
tora. Além disto, o TAC tam-
bém é uma forma de reduzir
as judicializações, uma vez que

com a falta de leito nos hospi-
tais referências onde há as es-
pecialidades que hoje a Santa
Casa pode oferecer por meio
deste acordo, é preciso com-
prar o leito para o atendimento
dos pacientes, ficando ainda
mais caro para os municípios.

“Os municípios verificaram
quais são as suas demandas
hoje, chegaram a conclusão de
que precisam do atendimento
destas 11 clínicas de sobreavi-
so. Quando você não contrata
de forma coletiva, você deixa
o paciente na UPA ou pronto
atendimento esperando ser
atendido no hospital de referên-
cia que não é a Santa Casa de
Paraíso, mas geralmente Pas-
sos ou Alfenas e isso esbarra
no problema de leitos. Quando
o paciente não encontra esse
leito, ele fica aguardando até ele
aparecer e esta era a preocu-
pação do MP: não deixar o pa-
ciente sem o atendimento”,
explica Manuella.

Conforme a promotora,
existia um termo de rateio as-
sinado em 2012 entre alguns
municípios e a Santa Casa, que
buscou incluir outros municí-
pios para que houvesse uma
diminuição de custos. “Os
municípios estão sensíveis a
isto, tanto que o TAC em ne-
nhum momento responsabiliza
o município no sentido de
responsabilização pessoal do
prefeito, não existe esta ideia
de apontar conduta irregular,
longe disto. Os municípios,
sensíveis com a demanda que

tem na saúde, procuraram o MP
para uma solução coletiva ao
invés de judicializar caso a caso,
o que ficaria mais caro já que é
preciso comprar leito privado”,
destaca.

NÃO ASSINATURA
A titular da Promotoria de

Defesa da Saúde destaca que
sem a adesão ao TAC fica im-
possível a Santa Casa continu-
ar com os atendimentos das
especialidades hoje oferecidas.
“Quando ele não tem uma fon-
te de custeio, ele acaba fican-
do com um déficit mensal da-
quele serviço que ele presta e
que vai gerar um impacto fi-
nanceiro muito grande no final
de cada ano. A Santa Casa é
uma instituição filantrópica, o
que entra de recurso tem que
sair, não pode haver lucro. Po-
rém, ela opera em déficit há
muito tempo, assim como mui-
tas outras Santas Casas, e pre-
cisamos resolver isto de algu-
ma forma. O TAC de hoje pro-
vavelmente é o início de outros
TACs que o MP vai propor”,
ressalta.

Coforme Manuella, a ideia
é fortalecer o prestador, desde
que ele forneça um atendimen-
to adequado, e o município sa-
ber a quem recorrer e para onde
mandar o paciente. “O muni-
cípio que não assina não pode
deixar essa conta para o
prestador de serviço. Claro que
o paciente não ficará sem aten-
dimento, ele ficará dentro da
rede do SUS esperando vaga

nos hospitais de referência da-
quela especialidade que ele pre-
cisa e que acabam atendendo,
mas acabamos tendo essa difi-
culdade de leitos entre outros”,
acrescenta.

A promotora ressalta ainda
que os municípios podem bus-
car solucionar esse problema
hoje enfrentado por eles de
outra forma, não precisa ser
necessariamente pelo TAC.
“Podem assinar um termo de
cooperação, como já existia o
termo de rateio, ou outro ins-
trumento jurídico para forne-
cer o atendimento ao cidadão.
Para o Ministério Público o que
importa é que o paciente seja
atendido dentro de um espaço
de tempo, que haja essa refe-
rência, que o hospital esteja
com as portas abertas e que ele
preste contas. Como isso vai
ser contratado, cada município
decide, mas para o MP o ins-
trumento jurídico que temos é
o Termo de Ajustamento de
Conduta. O TAC proposto pela
promotoria de Defesa da Saú-
de não traz nenhuma responsa-
bilização pessoal para o gestor
do município, apenas rateia o
custo das especialidades con-
tratadas entre os municípios
que tiveram interesse”, comple-
ta.

SANTA CASA
Para o interventor da Santa

Casa, Adriano Rosa do Nasci-
mento, a reunião foi um mo-
mento histórico para o muni-
cípio. “A importância na acei-

tação e assinatura dos prefei-
tos neste TAC é justamente o
fortalecimento da instituição.
Até hoje a Santa Casa vem ban-
cando valores de extrapolamen-
tos de alguns tipos de clínicas
que estamos oferecendo, cau-
sando um déficit muito grande
para a Instituição. Fizemos
essa ação, sensibilizando estes
municípios para que eles pu-
dessem custear esses serviços
que oferecemos, mas que faz
com que fechemos o mês no
vermelho, fazendo que corra-
mos atrás de capital de tercei-
ros”, destaca o interventor.

Conforme Adriano, o que
a Santa Casa quer é evitar é
justamente esses valores ex-
trapolados que acabam so-
brando para o hospital arcar
com a despesa. “Viemos bus-
cando fazer gestão no Hospi-
tal em busca deste equilíbrio
financeiro e a assinatura deste
TAC não é para tirar o hospi-
tal em meio ao problema que
é enfrentado pelo Estado de
Minas para com as instituições
filantrópicas, mas irá ameni-
zar para o atendimento de ou-
tras especialidades que não são
oferecidas, entre elas urologia
que temos plantão de sobrea-
viso, neuro entre outras espe-
cialidades. Para a Santa Casa
este é um marco histórico para
que o hospital inicie um pro-
cesso de união com a micror-
região e fazendo-os entender
como funciona de fato a rede
de urgência e emergência”,
completa.

Delegação de atletas paraisenses viaja para
Uberaba para disputar a fase estadual do JEMG
Jogos Escolares de Minas Gerais. Os atletas irão

competir nas modalidades natação, atletismo,
ciclismo e xadrez. Ao todo são 26 atletas que

competirão desta quarta, dia 1.º ao dia 4 de agosto.

• FOTO do FATO •
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Um idoso, de 84 anos,
foi encaminhado para o
setor de urgência e emer-
gência da Santa Casa de
São Sebastião do Paraíso
após sofrer grave aciden-
te na BR-265, na altura do
km 617, próximo ao lo-
cal conhecido como
“mina d’água”. A vítima
vinha de um sítio sentido
Jacuí a São Sebastião do
Paraíso, quando bateu na
traseira de um caminhão
carregado com lenha, que
seguia no mesmo senti-
do.

Segundo alegou o con-
dutor do caminhão, de 37
anos, ele teria percebido
a aproximação da Kombi
e que teria tentado tirar o
caminhão para o acosta-
mento, mas que não teria
dado tempo, vindo o veí-
culo a colidir contra a tra-
seira.

Idoso sofre grave acidente na
BR-265 próximo a Paraíso

A equipe de futebol de sa-
lão de São Sebastião do Pa-
raíso avançou mais uma eta-
pa na disputa da Taça EPTV
de Futsal. O time local jogou
contra Fama, na noite de se-
gunda-feira,30, na Arena  João
Mambrini e venceu por 2 a 1.
Com o resultado a equipe ago-
ra enfrentará Monte Santo de
Minas e Três Pontas na ter-
ceira fase da competição.

Para classificar-se para a
etapa seguinte do torneio o
time de Paraíso precisava
apenas de uma vitória simples.
A equipe já havia derrotado
Campo Belo fora de casa na
semana passada e a decisão
da vaga seria contra Fama,

que também havia derrotado
o mesmo adversário. Paraíso
por ter feito melhor campanha
decidiu em seus domínios jo-
gando na Arena Olímpica onde
pode contar com o apoio de
sua torcida.

O jogo ficou empatado em
1 a 1 até boa parte do segun-
do tempo quando os
paraisenses marcaram pela
segunda vez. O resultado foi
mantido até o apito final e
garantiu a classificação. Ter-
minada esta fase restam ape-
nas 12 times na disputa da
taça. Agora, as equipes foram
divididas em quatro grupos de
três times e vão se enfrentar
em turno único. O melhor de

cada grupo garante classifica-
ção para as semifinais.

Nesta quinta-feira (2/8),
Paraíso já volta à quadra e
vai enfrentar a forte equipe
de Monte Santo de Minas,
na Arena. O jogo será a par-
tir das 21h. Na segunda-fei-
ra, 6, no Ginásio Giovani
Tortorelli, Monte Santo de
Minas receberá Três Pontas.
A definição do grupo acon-
tecerá no dia 8 no
Poliesportivo Aureliano Cha-
ves de Mendonça, também
às 21 horas quando Três
Pontas receberá Paraíso.

A equipe que classificar
em primeiro lugar nesta fase
disputará a semifinal.

Paraíso derrota Fama e se
classifica para 3ª fase da

Taça EPTV de Futsal

FOTOS: Nelson P. Duarte

Viaturas do Corpo de
Bombeiros e SAMU esti-
veram no local para pres-
tar socorro à vítima. Se-
gundo o bombeiro, sar-

gento Giovani Duarte, a ví-
tima se encontrava presa
às ferragens e foi preciso
fazer uso de um desen-
carcerador para remo-vê-

la do veículo. A vítima so-
freu trauma de tórax e um
corte na altura dos lábios,
e foi encaminhada para a
Santa Casa.
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Lideranças políticas e re-
presentantes do Conselho
Distrital da Guardinha abriram
um canal de diálogo que tem
como objetivo unir esforços
para buscar soluções para as
principais demandas da locali-
dade. O encontro, realizado na
manhã de segunda-feira (30),
contou com as presenças do
deputado federal Carlos Melles
(DEM-MG), deputado estadu-
al Antonio Carlos Arantes (PS
DB), prefeito Walker Américo
Oliveira (PTB), vereadores
Ademir Ross (Tomateiro)
(PSD), Vinício Scarano (SD)
e Sérgio Gomes (PSD).

Carlos Melles abriu a reu-
nião realizada em seu escritó-
rio, enfatizando o poder da
união. “Aqui vocês estão em
casa, sou paraisense da Guar-
dinha, precisamos vencer as
dificuldades e falar a mesma
língua, todos juntos em favor
de novas conquistas que o povo
afinal de contas está pedindo e
merece ser ouvido e atendido”,
disse o deputado. Ele apresen-
tou um documento com todas
as conquistas que viabilizou
para a Guardinha nos últimos
anos, incluindo uma nota
explicativa para que as pesso-
as entendam a realidade do caso
do projeto para o asfalto da
rodovia de acesso, priorizado
pelo deputado e paralisado pelo
governador Pimentel.

O vereador Ademir Toma-
teiro falou de sua entrada na
política. “É uma experiência
inédita, tenho a esperança de
somar para trazer melhorias, de
que as pessoas possam acre-
ditar, que o povo possa confi-
ar”, disse. Vinício Scarano dis-
se ter ficado feliz em receber o
convite dos amigos Reginho e
do vereador Ademir para parti-
cipar da reunião.

Além da questão da retoma-
da do projeto de asfaltamento
entre Paraíso a Guardinha, via
BR 265, os representantes do
distrito foram além, e cada
membro usou da palavra des-
tacando itens que consideram
prioritários para promover o
desenvolvimento e trazer me-
lhor qualidade de vida para os
moradores. Foram elencados
temas diversos, como por
exemplo, o reforço no sistema
de fornecimento de medica-
mentos, fortalecer o policia-
mento, reforma do grupo, pa-
vimentação de ruas, projetos
esportivos, melhoria na ilumi-
nação pública, investimento no
esgoto, entre outros.

Esta espécie de “agenda
positiva” para a Guardinha foi
proposta pelos seguintes mem-
bros do conselho: Diego
Pascoal Campos do Vale, Pau-
lo Sergio, Eurípedes de Souza,
Gilson Aparecido, Sebastião
Ribeiro de Moraes, José Vitor,

e Reginaldo Batista Aparecido.
Também estiveram presentes a
farmacêutica Gismara M. C.
Rodrigues, Vicente de Paula
Castro e o ex-vereador José
Caproni de Carvalho.

“Não é que não faz, a gente
sabe que os deputados já fize-
ram muito pela Guardinha. Eu
percebo que às vezes o que
falta é comunicação, precisa de
mais divulgação, porque o povo
não sabe o que acontece”, ori-
entou Sebastião Moraes, que
destacou a importância de con-
quistas como o Hospital Regi-

onal do Coração da Santa Casa.
“Deputado, eu quero agradecer,
eu mesmo já usei várias vezes”,
disse.

O deputado Antonio Carlos
Arantes disse que o asfalto
para Guardinha poderia estar
pronto há muito tempo, porque
Carlos Melles priorizou e o pro-
jeto começou a ser feito, e de-
pois paralisado em 2015 pelo
atual governador. “Olha gente,
a verdade é que foi um desas-
tre ter assumido o governo
Pimentel, que na verdade é um
desgoverno”, afirmou.

Prefeito Walquinho enalte-
ceu a importância dos dois de-
putados para Paraíso e
Guardi-nha lembrou da dificul-
dade da administração com a
enorme dúvida deixada pelo
prefeito anterior e a falta de
repasses pelo atual governo do
Estado, e reafirmou que está
colocando a “casa em ordem”,
ao dizer que hoje “a prefeitura
de Paraíso tem o nome limpo
e pode receber verbas federais
e estaduais”. Sobre o encon-
tro, o prefeito foi taxativo:
“vocês colocaram coisas im-

Lideranças se unem em torno
de projetos para  Guardinha

Divulgação

portantes aqui nesta mesa, te-
mos que dar as mãos, eu não
tenho dúvidas de que traba-
lhando juntos vamos conseguir
realizar muito mais em favor
de Guardinha”.

Ao final do encontro, ficou
acertado de se construir um
documento com as prioridades
de Guardinha, para que as li-
deranças políticas e da comu-
nidade possam traçar um pla-
no de trabalho, cada um em sua
área de ação, somando forças
para viabilizar tais projetos.

(Paulo H. Delfante)
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1426

• CASA: VENDE-SE, com 4 quar-
tos, banheiro social, cozinha
ampla, edícula com um apar-
tamento, dispensa, lavanderia,
garagem coberta para 5 car-
ros. Terreno com 300m²m
área construída 180m². Rua
Vereador Benedito Campos,
245 – Jardim América. R$ 250
mil. Tratar local ou 9.8809-4513

• TERRENO CONDOMÍNIO CAM-
PO ALEGRE: VENDE-SE, Rua
dos Carvalhos com área de
2.605 m2. Contato:  9-9867-
8403

• TERRENO NO CENTRO: VEN-
DE-SE, todo murado, com cal-
çada, plano, ótima localização,
próximo 700mts. Da Igreja
Matris. Na rua Tenente José
Joaquim. Tratar 99975-0101

• TERRENO RUA CESARINO
FABRO: VENDE-SE – Jardim Vi-
toria com área de 431,75 m2.
Contato:  9-9867-8403

• ALUGO GALPÃO COMERCIAL
NO CENTRO: com 300mts. Na
rua dos Antunes, 733, ótima
localização, facilidade para
estacionar. Tratar 99975-
0101

• CHÁCARA: vendo com
22.706m², divisa com o Parque
Industrial II. Tratar 99911-8008.

• ALUGO CASA COMERCIAL NO
CENTRO: ideal para escritóri-
os, clínicas e cursos. Na rua
dr. Placidino Brigagão, 690.
Ótima localização, facilidade
para estacionar. Tratar 99975-
0101

• ALUGA-SE EXCELENTE CO-
MODO COMERCIAL: na Av. Itália
em ótima localização, ideal para
lojas, escritórios, etc, amplo,
moderno, com estacionamen-
to na porta. Tratar 3531 2148 ou
3558 2098 com Paulo Delfante

• TERRENO DE 396M² COM SA-
LÃO COMERCIAL DE 50M²: ven-
de-se, av. Alemanha, 650, Bair-
ro Jardim Europa, (em frente
ao Supermercado São Mar-
cos). Tratar (16) 9 9761-3912 e
(16) 9 8221-7779 whatsapp

• ALUGA-SE: APTO, 2 quartos, 1
vaga no estacionamento, fren-
te para a LAGOINHA. Tratar pelo
99750-3311 (vivo e whatsapp)

• ALUGA-SE APTO: 3 quartos,
sendo uma suíte com hidro-
massagem, armários embuti-
dos, no centro, no 3° andar, com
elevador. 1 vaga no estaciona-
mento. Agende uma visita para
conhecê-lo, você vai adorar!
Celular ou whatsapp: 99750-
3311

• CHÁCARA NAS 3 FONTES: alu-
ga-se, barato, ótimo casarão
avarandado do lado do Termas
Clube. Tratar 99974-2305

SÍTIO – VENDE-SE: Na região
dos Varões, município de São
Sebastião do Paraíso, área de
6 hectares, casa com 3 quar-

Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552 whatsapp 9-8863-5553 (VIVO)

O SÍTIO FICA SENTIDO RIBEIRÃO REGIÃO ROCINHA A 600 MTRS
DA PISTA , SÃO CINCO HECTARES E POUCO,COM NOVE MIL
PÉS DE CAFÉ, POÇO ARTESIANO, EXCELENTE CASA DE MORA-
DA TUIA DE OVENARIA TRÊS TANQUE DE PEIXE , CÓRREGO NA
DIVISA ,PEGA CASA TERRENO OU VEÍCULO COMO PARTE DE
PAGAMENTO.

IMÓVEIS PARA VENDA:

Jd. Planalto R$380.000,00 - Cód.: 2069 -
Área de terreno: 250m² Construção:  230m²
ACEITA TROCA POR CASA OU TERRENO EM SERTÃOZINHO OU
VEÍCULO. 4 DORM, SENDO 2 SUÍTES, AS SUÍTES COM CLOSET,
SALA, COZ, BANH SOCIAL, AMPLA ÁREA DE SERVIÇO COM DES-
PENSA, ÁREA DE LAZER COM COZ, ÁREA DE CHURRASCO, BANH
E PISCINA COM HIDRO, ENTRADA DE GARAGEM P/ 02 CARROS.
LAJE, FORRO DE PVC E PISO FRIO. AQUECIMENTO SOLAR NOS
BANHEIROS. -

RosentinaR$ 145.000,00 - Cód.: 2049
Área de terreno:250m² Construção:  80m²
ACEITA CAMINHÃO COMO PAGAMENTO, OU VEÍCULOS
COMO PARTE DE PAGAMENTO. 2  DORM, SALA, COZ, BANH SO-
CIAL, LAVAND, ÁREA DE LAZER COM PEQUENA PISCINA E PE-
QUENO PLAY GROUND,  GARAGEM P/ 01 CARRO. LAJE E PISO
FRIO.

Jd. América R$ 250.000,00 - Cód.: 2031
Área de terreno: 200m² Construção:  170m²
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA, JD DE INVERNO, BANH SOCIAL,
COZ COM ARMÁRIOS, LAVAND, ÁREA DE LAZER COM CHURRAS-
QUEIRA, FORNO E FOGÃO À LENHA, DESPENSA E W.C., GARAGEM
P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.

Jd. DanielaR$ 315.000,00 - Cód.: 1541
Área de terreno:300m² Construção:  160m²
ACEITA CASA DE ATÉ R$ 150 MIL COMO PARTE DE PAGAMENTO.
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SUÍTE COM HIDRO, SALA, COZ, BANH
SOCIAL, LAVAND, GARAGEM P/ 03 CARROS, PORÃO COM 45M2
COM LAVAND. LAJE E PORCELANATO, AQUECIMENTO SOLAR.

Jd. Europa R$350.000,00 - Cód.: 2026
Área de terreno:374m² Construção:  109,3m²
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE COM ARMÁRIOS E 1 DORM FEZ UM ES-
CRITÓRIO COM ARMÁRIOS,SALA, COZ COM ARMÁRIOS, COOK TOP
E COIFA, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, AMPLO QUINTAL COM
POMAR, GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO. CERCA ELÉ-
TRICA.

Mocoquinha R$ 300.000,00 - Cód.: 1328
Área de terreno: 300m² Construção:  150m²
PAV SUPERIOR: 1 SUÍTE, AMPLA SALA, LAVAND, AMPLA VARAN-
DA.  PAV INFERIOR: 2 DORM, SALA, COPA-COZ, 02 BANH, AREA,
GARAGEM P/ 02 CARROS. CONSTRUÇÃO DE TIJOLOS.

Nascente do Paraíso R$ 126.000,00 - Cód.: 1790
Área de terreno: 180m² Construção:  70m²
3 DORM, SALA E COZ CONJUGADAS, BANH SOCIAL, LAVAND, EN-
TRADA DE GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO. RECÉM
CONSTRUÍDA.

Nossa Srª. Aparecida R$ 130.000,00 - Cód.: 1908
Área de terreno:240m² Construção:  185,16m²
ACEITA IMÓVEL E OU VEÍCULO COMO PARTA DE PAGAMENTO.
2 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, LAVAND, GARAGEM P/ 01
CARRO. FORRO DE PVC E TACO.

Pq das Andorinhas R$ 200.000,00 - Cód.: 1706
3 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, GARAGEM
COBERTA P/ 01 CARRO E DESCOBERTA P/ + 2. LAJE E PISO FRIO.

S. Judas Tadeu R$130.000,00 - Cód.: 618
Área de terreno:240m² Construção:  100m²
3 DORM, SALA, COZ, COPA, BANH SOCIAL, PISO FRIO, FORRO DE
MADEIRA, GARAGEM P/2 CARROS.

Centro  R$240.000,00 - Cód.: 2071
Área de terreno: 252m² Construção:  125m²
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA, SALA DE JANTAR, COZ, BANH
SOCIAL, ÁREA DE SERV, AMPLA DESPENSA, GARAGEM P/ 02 CAR-
ROS. LAJE E PISO FRIO.

APARTAMENTOS PARA VENDA:

Ribeirão Preto – SP – Bairro Jd. Botânico  R$170.000,00 - Cód.:
2066
Área útil: 45m² - TEM INTERESSE EM TROCAR POR APARTAMEN-
TO EM S.S. DO PARAÍSO. - 1 DORM COM ARMÁRIO E VENTILA-
DOR DE TETO, SALA, COZI, BANH SOCIAL, LAVAND, 01 VAGA DE
GARAGEM.

Centro  R$320.000,00 - Cód.: 2067
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, TODOS OS DORM COM ARMÁRIOS, SALA,
COZ, BANH SOCIAL, LAVAND, DESPENSA COM BANH, 01 VAGA DE
GARAGEM. TACO.

Jd.Coimbra  R$135.000,00 - Cód.: 1072
Área útil: 55m²
2 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, AREA DE SERV, 01 VAGA DE
GARAGEM.

Jd.Morada do Sol  R$ 200.000,00 - Cód.: 578
3 DORM,  SENDO 1 SUÍTE, SALA P/ 02 AMBIENTES, COZ, BANH
SOCIAL, LAVAND, 01 VAGA DE GARAGEM.

Jd.Vitória  R$ 290.000,00 - Cód.: 1143
Área útil: 86m²
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, TODOS OS DORM COM ARMÁRIOS, SALA
P/ 02 AMBIENTES, COZ PLANEJADA, BANH SOCIAL, LAVAND, 02
VAGAS DE GARAGEM. APARTAMENTO RECÉM CONSTRUÍDO.

CHÁCARAS PARA VENDA:

Cond. Campo Alegre  R$ 160.000,00 - Cód.: 865
Área: 4.231m²
Cond. Campo Alegre  R$ 135.000,00 - Cód.: 1840
Área: 2.250m² - Excelente localização
Cond. Campo Alegre  R$ 90.000,00 - Cód.: 1991
Área: 2.605,29m²
Cond. Campo Alegre  R$100.000,00 - Cód.: 863
Área: 2.250m²
Cond. Campo Alegre  R$ 1.200.000,00 - Cód.: 1544
Área: 5.000m²
CASA COM: 3 SUÍTES, SALA DE JANTAR, SALA DE TV, COZINHA, 2
ÁREAS GOURMET, ÁREA DE LAZER, VARANDAS, LAVANDERIA,
BANHEIRO SOCIAL, HORTAS DE VERDURAS, GALINHEIRO, POMAR,
CANIL, GARAGEM P/ VÁRIOS CARROS. ÁREA GOURMET 1  COM:
CHURRASQUEIRA, FORNO, FORNO DE PIZZA E 2 BANHEIROS. ÁREA
GOURMET 2: COM QUIOSQUE, CHURRASQUEIRA E DOIS BANHEI-
ROS. PISCINA, OFURÔ, QUADRA DE AREIA.

Cond. Campo Alegre  R$ 750.000,00 - Cód.: 1232
Área: 2.250m²
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA, COZ, BANH SOCIAL, VARANDA EM
VOLTA DA CASA. ESPAÇO GOURMET, ÁREA EXTERNA PARA CHUR-
RASCO COM BANHEIRO FEMININO E MASCULINO, GARAGEM P/
06 CARROS, AMPLA PISCINA, POMAR. EXCELENTE LOCALIZA-
ÇÃO.

Cond. Campo Alegre  R$ 170.000,00 - Cód.: 1984
Área de terreno: 1.734m² Construção:  134m²
CASA INACABADA COM: 3 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, 2 BA-
NHEIROS, VARANDA. TEM 80 METROS DE PSI COLOCADO, PARTE
LAJE E PARTE FORRO DE PVC.

tos, sala, cozinha, 2 banheiros,
varanda, casa para caseiro,
edícula, pequena represa. A 7
quilômetros de Paraíso, sendo
2 quilômetros em estrada de
terra. Tratar com o proprietário
pelos tel. (35) 3531-2999 ou
(35) 9 8814-5784.

• RANCHO SÃO JOSÉ DA BAR-
RA: vendo, melhor vista para
represa, antes da Balsa, casa
muito boa de laje, com 3 quar-
tos grandes, sendo 1 suite, sala
grande, cozinha conjugada com
balcão pia com fogão na ban-
cada. Água de mina quase mi-
neral, padrão 220 wat., pomar
com várias árvores frutíferas,
mandioca, bananeiras, tudo
cercada. Terreno medindo
1.600m². Valor a combinar, me-
lhor ofertar. Tratar (31) 9 8320-
9778 (tim)

• APARTAMENTO MORADA DO
SOL: vende-se, no 3º andar, sen-
do 4 quartos com 2 suítes, ar-
mários embutidos, garagem
para 2 carros R$ 210 mil. Tratar
98709-0001

VENDO CASA – BAIRRO LAGO-
INHA: Ótima localização - Rua
Antônio Campos do Amaral 3
quartos, sendo uma suíte, ar-
mários embutidos, sala ampla,
wc social, copa cozinha, gara-
gem coberta, jardim na frente,
quintal, casa de fundos com
quarto, banheiro, lavanderia e
cozinha. Tratar com Luciana
(35) 98810-3185 (35) 98411-
1701

• CASA- VENDE-SE: na rua
Virgílio Zanin, n.º 190 São José
I, em São Sebastião do Paraí-
so. Sala, cozinha, 3 quartos
sendo 1 suíte, área de serviço,
garagem. Tratar pelo tel. (35)
3558 – 1517 com o proprietá-
rio.

• TERRENO EM TERMÓPOLIS
COM 337M2: ótima localização
e vista, aos fundos da Igreja/
Capela, escriturado. Interessa-
dos falar com Paulo: 3531-
2476 ou 98401-0854.

IMÓVEIS

VENDO APTO NO CALÇADÃO DA PRAÇA DA MATRIZ EM
PARAISO:“Possui 148 metros quadrados “3 quartos, sendo
1 suíte. Todos com guarda roupa embutido, 1 sala grande, 1
cozinha grande com armário, 1 área de serviço com armário
e banheiro, 1 banheiro social. Possui ótima garagem. Tam-
bém tem no prédio uma piscina grande, área de churrasco,
salão de festas, porteiro 24 horas, câmeras de segurança, 2
elevadores e escadas. “Preço de venda 350 mil reais.“Tratar
com Daniela no telefone 35-99198-4448

PANFLETEIRO
Distribuo panfletos com honestidade e

econômica. Tratar Rua Francisco Bruno,
100 ou pelos fones 3531-8747 ou

99103-5441 André Luiz Bozeli

ORAÇÃO

ALUGA-SE CASA
Avenida Jucelino Kubt-chech, 245 Jardim Co-
olapa, 4 dormitórios, 1 suite, sala, copa, cozi-
nha, 2 banheiros e garagem para 2 carros, ter-
reno espaços. Valor R$ 1.000,00. Tratar com Pau-
lo Delfante pelo fone 99749-8765 e 3531-2148

RANCHO
SÃO JOSÉ DA BARRA

vendo, melhor vista para represa, antes da Balsa, casa muito
boa de laje, com 3 quartos grandes, sendo 1 suite, sala grande,
cozinha conjugada com balcão pia com fogão na bancada.
Água de mina quase mineral, padrão 220 wat., pomar com
várias árvores frutíferas, mandioca, bananeiras, tudo cercada.
Terreno medindo 1.600m². Valor a combinar, melhor ofertar.
Tratar (31) 9 8320-9778 (tim)

• VAGA PARA CASEIRO: com
referência, para morar em fa-
zenda no município de Jacuí,
exige-se experiência com tra-
tor. Contato pelo (19) 9 9768-
0548 ou (19) 9 9768-0547.

• FAXINEIRA E PASSADEI-
RA: com referência e referên-
cia. Tratar pelo fone 98411-
8334 com Silvana.

• PROCURO TRABALHO
URGENTE: Tenho experiência
como, cuidador de idosos e
especiais. Cursos Unimed e
Ampara. Recepcionista, auxi-
liar de cozinha, ajudante ge-
ral. Aberto a novas experiên-
cias. Fone: 35-9-9748-4130
wellington.lara@yahoo.com.br

• SERVIÇOS DOMESTICA /
ACOMPANHANTE / PASSAR
E LAVA ROUPAS: Tratar com
Márcia na Rua Ione Carina, 65
Conjunto Monsenhor Mancini

• MASSAGEM RELACHANTE
ANTI STRESS: Tratar com
Regina pelo fone 99177-8804

• FAXINA E LIMPEZA EM

OPORTUNIDADES

GERAL: Residência e escri-
tórios. Tratar pelo fone 99223-
3975

• PANFLETEIRO: Distribuo
panfletos com honestidade e
econômica. Tratar Rua Fran-
cisco Bruno, 100 ou pelos fo-
nes 3531-8747 ou
99103-5441 André Luiz Bozeli

• PROFESSORA DE INGLÊS:
Com vivência no exterior. Aulas
para criança, adultos e adoles-
centes. Presencial e vídeo au-
las pelo computador, conversa-
ção e inglês para viagem.Tratar
(35) 99115-5129 whats app (35)
3558-6277 Adriana

• CUÍDO DE IDOSOS: Cidinha
Pedroso, cuido de idosos du-
rante o dia ou a noite. Tenho
referência. Tratar 9 9917-4260
ou 9 9183-6426

• AULAS PARTICULARES:
Matemática para Ensino Fun-
damental  de (1ª a 4ª)  e de (5ª
a 8ª)  séries, Ensino Médio,
Vestibular e Concurso Publi-
co. Fale com Priscila. Informa-
ção telefone: (35) 9177-1308.

DIVERSOS

• DINHEIRO ANTIGO: Com-
pro, notas/cédulas antigas,
cruzeiro e cruzados. Tratar
(35) 9 8868-6720 – Antonio.

• VENDO LINDO FILHOTES
DE PASTOR GIGANTE: vale
a pena conferir. Tratar 9 99765-
2307

• MADEIRA PARA ESCOR-
AMENTO DE CONSTRUÇÃO:
vendo, de toda medida. Tra-
tar 99975-1984

• IMPRESSORAS – COMPRA
E VENDO: usadas laser e
jato de tinta. Tratar pelo
fone 3558-5492. Fazemos
manutenção preventiva e
corretiva. Técnico especi-
alizado. ÓTIMOS PREÇOS.

• FAÇO ADESTRAMENTO: e
transportes de cães. Tratar
3558-1404 / 9851-1442 falar
com Nilson.

VEÍCULOS

SÍTIO – VENDE-SE:
Na região dos Varões, município de São Sebastião
do Paraíso, área de 6 hectares, casa com 3 quartos,
sala, cozinha, 2 banheiros, varanda, casa para
caseiro, edícula, pequena represa. A 7 quilômetros
de Paraíso, sendo 2 quilômetros em estrada de terra.
(35) 3531-1988 ou 9 8814-5784 e 9 8810-2439.

RANCHO NA
REPRESA DE FURNAS

Vende-se, localizado próximo a balsa para Guapé. Com
3 quartos sendo 2 suítes, banheiro social, sala,
cozinha, varanda. Há em anexo uma área com 1 quarto,
banheiro, churrasqueira, garagem para lancha (5 x
10 metros). Tratar com o proprietário pelos telefones
(35) 3531-1988 ou 9 8814-5784 e 9 l8810-2439.

LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias consecutivos,
PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e 1 impossível. Mesmo
que não acredite, verá o que acontecera.  E.S.M.

• FORD KA 2013: vendo, 30.000 km, ar condicionado, branco, muito
novo, manual, 2º dono e som Pioneer com 4 autofalante. Tratar
99975-0101 (particular)

EMPRESA MULTIMOV - CONTRATA
OPERADOR DE MÁQUINAS

Experiência em operação de máquinas
de Marcenaria, com 1 anos de carteira.

CURRÍCULOS:
assessoriamultimov@gmail.com
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RECEITAS DO GUARI
Rolê bovino com
purê de batatas

INGREDIENTES
1 kl bife bovino
300 gr. bacon cortado em tiras
300 gr. cenouras cortadas em tiras
3 pimentões verdes, em tiras
1 kl de batatas cozidas

MODO DE PREPARAR
Tempere o bife. Rechear bom o bacon,
cenoura e pimentão e prender com palito.
Refogar e cozinhar em panela de pressão por
dez minutos. Após cozido colocar em bandeja
e enfeitar com o purê. Servir com arroz branco.
Prato pronto, bom apetite.

LIONS CLUBE
CULTURAL

Menos crítica gera mais harmonia
Menos agressividade gera mais amor
Menos correria ameniza o dia a dia

Menos mau humor gera mais alegria.

Menos cobrança gera mais confiança
Menos egoísmo gera mais parceria

Menos medo gera mais ousadia
Menos chatice gera mais meiguice.

Menos maldade gera mais solidariedade
Menos paparico gera mais compromisso

Menos rancor gera mais felicidade
Menos desamor diminui a dificuldade.

Menos estupidez gera mais sensatez
Mais fé, amor e esperança,  inserem no

humano ser mais paixão,
emoção e aquieta-lhe o coração.

Bernadete Aguiar  / Poetisa

TERAPIAS HOLÍSTICAS

Na Cromoterapia, o
azul é a primeira cor fria,
que é mais sutil e trabalha
as emoções e os senti-
mentos. É uma cor asso-
ciada à tranqüilidade e
calma, sendo capaz de
promover a sensação de
paz e relaxamento, permi-
tindo-nos ter contato com
nossa essência, com o
nosso “eu” mais íntimo,
nos ajudando a resgatar
nossa fé. A cor ainda tra-
balha removendo ideias
obsessivas e padrões no-
civos de comportamento. Sendo considerada uma cor sagrada,
ele foi escolhido para ser a cor do céu, por isso é associado à
devoção, à verdade, à intuição, meditação, calma, sinceridade,
tranqüilidade e do poder do plano mental.

O azul, quando aplicado no corpo, produz efeito de redução
leve na frequencia cardíaca e redução do pulso devido ao seu
poder calmante. O ritmo respiratório reduz, assim como a pres-
são sanguínea por inibir a descarga de adrenalina. Ele deixa o
corpo apto a recarregar as energias. Possui efeito hipnótico no
sistema nervoso central. Além disso, atua diretamente no Chakra
Laríngeo, localizado na altura da garganta, que facilita a
verbalização e a expressão, ou seja, nos impulsiona para falar
tudo que sentimos ou nos incomoda e atrapalha.

Quando utilizamos o azul e suas diferentes tonalidades nos
ambientes, principalmente em casa, o mais indicado é usar a cor
nos quartos, pois ela relaxa, acalma, traz tranquilidade, enfatiza
um sono tranquilo e restaurador. É excelente para quem sofre de
insônia ou acorda muitas vezes à noite e demora para voltar a
dormir. Esta cor também pode ser usada nas recepções de em-
presas, deixando assim, um clima agradável e aconchegante aos
lugares que recebem visitantes. O azul ameniza o tempo de espe-
ra, evitando que a pessoa se irrite pela demora em ser atendida.

Já nas roupas, acessórios e sapatos, o azul proporciona uma
sensação de tranquilidade e serenidade, suavizando as tensões do
dia a dia. Quando você precisa fazer uma apresentação ou parti-
cipar de uma reunião de negócios na qual precisa falar e se ex-
por, a cor ajuda a trazer envolvimento e aproximação com o
grupo e, ao mesmo tempo, ameniza o nervosismo e a ansiedade.
Nesses casos, abuse de peças no tom.

As pessoas que gostam muito do azul ou costumam usá-lo
em excesso no dia a dia tendem a ser mais emotivas, carinhosas,
prestativas, doadoras, intuitivas e preocupadas em ajudar os ou-
tros, sentindo-se realizadas com isso, mas muitas vezes esque-
cendo de si próprias. No lado negativo, isso pode gerar um pou-
co de carência, baixa autoestima e dificuldade em dizer “não”,
afinal, tudo em excesso pode ser prejudicial. Já quem nunca faz
uso da cor pode apresentar dificuldade de envolvimento, entrega
e dedicação. Por isso a indicação é que a cor seja usada com
equilíbrio no cotidiano.

Profa. Dra. Mirela M. Waldemarin Cabral
Biomédica

Especialista em Terapias Alternativas (Holísticas)
Mestre em Microbiologia

Doutora em Ciências

AZUL
Cor da calma,

tranqüilidade e fé

QUANDO
MENOS É MAIS

OLAVO OLIVEIRA DISPUTOU O
PAN DA JUVENTUDE NO CHILE

por Gérson Peres Batista

FOTOS: CXSSP
Realizado de 22 a 28

de julho em Santiago, no
Chile, o XXIX Festival Pan-
Americano da Juventude
2018.

O evento é uma promo-
ção da FIDE Américas e
contou pontos para o
ranking internacional,
classificando ainda joga-
dores para o Campeona-
to Mundial 2018.

Participaram 626 joga-
dores no Festival, que
apontou os campeões nas
categorias Sub8, Sub10,
Sub12, Sub14, Sub16 e
Sub18 – nos naipes Abso-
luto e Feminino.

O Clube de Xadrez de
São Sebastião do Paraí-
so esteve representado
pelo talentoso enxadrista
Olavo Tadeu Carvalho Oli-
veira, que é treinado pelo
grande mestre paraisense
Evandro Amorim Barbosa.

Olavo Oliveira tem 7
anos de idade e jogou na
categoria Sub8 o Pan. Em
2019 então que é seu
“ano bom”, pois será o úl-
timo nesta categoria, es-
tando mais experiente e
com muitos dos seus ad-
versários diretos deste
ano tendo subido já para
o Sub10.

Olavo fez 4,5 pontos
nas 9 rodadas da compe-
tição, terminando em 28º
lugar.

Foram 3 vitórias, 3 em-
pates e 3 derrotas, en-
frentando adversários do
Chile, Uruguai, Peru,
Jamaica, México e Brasil.

A categoria Sub8 Abso-
luto contou com jogadores
de 22 países.

Olavo falou ao JS que
“todas as crianças jogam
muito bem e são as melho-
res de cada país“!

Afirmou ainda: “Muito
legal jogar xadrez no Chi-
le e fazer amigos de vári-
as nacionalidades. Reen-
contrei meu amigo Samu-
el, da Bolívia, que conhe-
ci no Mundial do ano pas-
sado”.

Olavo ganhou lembran-
cinhas e moedas de vári-
os países. “Desde o Mun-
dial de 2017 venho coleci-
onando moedas de outros
países”, disse.

Foi uma excelente ex-
periência então para o
atleta Olavo Oliveira a pre-
sença no Pan 2018, refor-
çando ainda mais seu cur-
rículo de participação em
grandes torneios.

Olavo tem consquista-
do campeonatos expressi-
vos como o Mineiro Sub8
e o Brasileiro Escolar, além
do vice-campeonato no
Brasileiro Sub8.

 Para a viagem ao Chi-
le, ele esteve acompanha-
do de seus pais Tânia Car-
valho Oliveira e Leandro
Oliveira, e do irmão Tobias
Luiz Carvalho de Oliveira.

Olavo Tadeu Carvalho Olveira iniciando mais um confronto no Pan-Americano 2018, no Chile

Família de enxadristas - Olavo, Tobias, Tânia e Leandro!

Vista geral do salão de jogos do Pan no Estádio Nacional de Santiago
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